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OPERAÇÕES  DA  PF  ESTREMECEM  BRASÍLIA
Após ser preso pela PF no último dia( 24), na nova fase da Operação Lava Jato, o pecuarista José Carlos Bumlai que é amigo do ex-presidente Lula, teve 
concedido  pelo  Supremo Tribunal Federal (STF) , por  um   habeas corpus  onde  têm  garantido o direito de permanecer calado durante o depoimento 
à Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) do BNDES, na Câmara dos Deputados.  A decisão é do ministro Marco Aurélio Mello. O senador Delcídio 
Amaral (PT-MS) , foi preso  suspeito de atrapalhar as investigações da   Lava Jato, na mesma operação também  foi  preso o banqueiro André Esteves, 

dono do BTG Pactual.
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OMS emite alerta global sobre zika vírus e 
reconhece relação com microcefalia

A Organização Mundial de Saúde e a Organização 
Pan-Americana de Saúde emitiram nesta terça-feira 
(1º) um alerta mundial sobre a epidemia de zika vírus.
No comunicado aos países-membros, a organização 
pede que eles estabeleçam capacidade de diagnósti-
co da doença e que se preparem para um aumento 

no número de casos reforçando o atendimento pré-
natal e neurológico. O comunicado da organização 
reconheceu pela primeira vez ofi cialmente a relação 
entre o zika e os casos de microcefalia ao mencionar 
o estudo brasileiro do Instituto Evandro Chagas, que 
revelou a presença do vírus em um bebê microcéfalo.
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   Flores,Plantas 
Ornamentais,

Frutiferas e Acessórios

HORÁRIO  DE  FUNCIONAMENTO

Segunda  a  Sexta  De 08:00 às 
18:00 

Domingos e Feriados  De 08:00 
às 12:00

Chácara  15 Núcleo  Rural de Taguatinga - DF
 Avenida Elmo Serejo ( Via Stadium) 

E-mail: vendas@atacadaokireibara.com.br

(61)
 3562-3040

       3562-7395

PROERD formou mais de 1.500 alunos em 
Águas Lindas

mos no processo de ampliar e refor-
mar 20 escolas, queremos terminar 
até o início das aulas. Até 25 de janei-
ro, quando retorna as atividades esco-
lares”, disse o secretário de Educação.
As escolas da cidade antigamen-
te tinha diversos anexos para ten-
tar suprir a falta de espaço. E esses 

anexos eram casas que eram aluga-
das para abrigar as crianças. “Aca-
bamos com todos dos anexos, hoje 
não temos mais isso. Tínhamos 18 
anexos”, frisou Silvério. “Nós temos 
um grande desafi o para o ano que 
vem. Ainda temos 5 escolas que fi -
cam em prédio alugados”, concluiu.

No último dia (24/11) foi realizado 
a entrega dos certifi cados do cur-
so Programa Educacional de Re-
sistência às Drogas (PROERD) na 
quadra da Escola Municipal Luísa 
Tereza. Cerca de 1.500 alunos rece-
beram o diploma durante a soleni-
dade. No dia 03 de dezembro mais 
600 alunos vão receber o certifi cado. 
Várias autoridades estavam presen-
te no evento, entre elas, o secretá-
rio de Educação Silvério Correa.
Apesar do secretário de Educação 
ter assumido recentemente a pas-
ta, ele vem fazendo um trabalho de 
excelência na cidade de Águas Lin-
das. A cidade hoje conta com 46 es-
colas municipais com 21 mil alunos 
matriculados. Hoje no ensino bá-
sico na cidade o índice de crianças 
fora da escola é praticamente zero.
Reformas nas escolas, entrega da cre-
che no setor Santa Lúcia, obra qua-
se concluída da creche no Setor 08, 
entre outras. É o trabalho árduo do 
secretário Silvério Correa junto com 
a prefeitura de Águas Lindas. “Esta-

“Estamos no processo de ampliar e reformar 20 escolas, queremos terminar até o início das aulas.
 Até 25 de janeiro, quando retorna as atividades escolares’, disse  Professor Silvério

Foto: Arquivo Central Brasil
Reportagem : Thiago Assim e  Pedro Paulo/ Jornal Central Brasil
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Coisas da      
Roça

Coisas da RoçaCoisas da Roça
    Restaurante*Self- Service

*Comida caseira
*Churrasco

Brasília ganha nova academia de dança
dêmico do curso de dança no Instituto Federal Brasília (IFB),Wellinton 
também é professor de dança há mais de doze anos e tem um grupo de 
dança country chamado ‘BICHO Eu Sou Cowboy’, um grupo formado 
por muitos amigos e também é bicampeão brasileiro de dança country.
E depois de dez anos dando aula, o sonho dos amigos se tornou rea-
lidade. A academia tem no sertanejo seu ponto forte, mas também 
disponibiliza estilos de dança como: zouk, forró, samba, balé, bachata, 
west coast swing, hip-hop, entre outros. Academia Império conta com 
professores de altíssimo nível e busca atender seus alunos em horários 
diferenciados, nos turnos da manhã, tarde e noite. A Academia Impé-
rio conta com um amplo espaço, moderno, confortável, bem localizado 
para melhor atender seus alunos. “Queremos levar a dança para todo 
mundo, de forma diferente, que atinja todo mundo. Não só a um esti-
lo, mas a todos que gostam de dançar”, comentou Wellinton Fernandes.
No entanto aquela pessoa tímida e acha que não é capaz de dan-
çar, pode fi car tranquila. Na Academia de Dança Império você 
encontra turmas de diversos níveis de aprendizado. O espaço 
conta com turma bronze (Básico), turma prata (Iniciado), tur-
ma diamante (Avançado), para aquelas pessoas que procuram 
aprender a dançar ou que fazem da dança uma atividade de lazer.
A vários motivos que levam as pessoas, de ambos os sexos, a 
procurarem as aulas de danças. “Muitos chegam com proble-
ma de saúde, outras para perder a timidez, pessoas que en-
tram com depressão e algumas com o proposito da paquera. 
Mas todas no fi nal se apaixonam pela dança”, falou Wellinton.

Academia de Dança Império   -  Local: Ch 54 - Loja 35, EPTG 
 Vicente Pires  Informações: (61) 3568-2476 / (61) 9530-0020

Quando uma música começa a tocar em casa, boa-
te, show, ou até na rua, muitas pessoas fi cam com per-
nas e pés acesos e saltitantes a fi m de dançar sem parar. 
E agora Brasília tem um novo espaço dedicado a dança. 
Inaugurada no dia 15 de novembro com um baile aberto ao 
público, a Academia de Dança Império, dos amigos e só-
cios Wellinton Fernandes, Th iago Matos de Andrade e Vera 
Fleury. Está localizada no Vicente Pires, mas precisamente 
na Ch 54 Loja 35, ao lado do Base Atacadista e Road Beer. 
Academia de Dança Império não fi ca só nas aulas, o espaço 
oferece aos aulos oportunidades de viagens e excursões. Aca-

Por Pedro Paulo/ Jornal Central Brasil

Foto: Reprodução facebook

Chácara 54 - Loja 9/12 - EPTG 
Vicente Pires, Brasília - DF

(61) 3397-2838
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Comissão de Orçamento aprova receita 
de 2016 com R$ 10 bilhões para CPMF

pesas está a cargo de 16 relatores setoriais 
e do relator-geral da proposta orçamen-
tária, deputado Ricardo Barros (PP-PR).
O parecer de receita foi aprovado com os re-
cursos da arrecadação com a Contribuição 
Provisória sobre Movimentações Financeiras 
(CPMF), cuja proposta de recriação tramita 
na Câmara (PEC 140/15). A inclusão foi uma 
vitória do Planalto, que, desde que o relató-
rio entrou em discussões políticas, no início 
de novembro, tentava incorporar o tributo 
na receita do próximo ano. O líder do gover-
no na Comissão de Orçamento, deputado 
Paulo Pimenta (PT-RS), comandou a nego-
ciação na base aliada. O Executivo contou 
com o apoio declarado de PT, PMDB, PC-
doB, PP, Pros, PTB, PRB, PSD, PMB e PDT. 
Votaram contra PSDB, PSC, DEM e PSB.

A Comissão Mista de Orçamento (CMO) 
aprovou, nesta terça-feira (1º), o relatório do 
senador Acir Gurgacz (PDT-RO) à receita da 
proposta orçamentária de 2016 (PLN 7/15). 
O texto estima a receita primária total do 
próximo ano em R$ 1,451 trilhão. Desconta-
dos os tributos compartilhados com estados, 
Distrito Federal e municípios, a receita pri-
mária que fi ca nas mãos da União cresce R$ 
39,5 bilhões em relação ao projeto orçamen-
tário enviada pelo governo em agosto, che-
gando a aproximadamente R$ 1,219 trilhão.
Esse é o valor que vai fi nanciar as despe-
sas primárias da União em 2016, como 
os benefícios assistenciais e previdenci-
ários, o salário dos servidores federais, 
despesas com saúde, educação, agricultu-
ra, entre outras áreas. O relatório das des-

Fonte: Agência Câmara de Notícias

Foto: Divulgação 
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RM. MATTOS
NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS  LTDA.         CRECI: 16.986

                                                                      CRECI: 15.576 - 5ª Região

A  RM. Mattos Negócios Imobiliários parabeniza  Águas 
Lindas de Goiás pelos seus 20 anos e  agradece a  

todos os seus clientes.
 Conquiste o sonho da  sua Casa Própria, 

fale com quem irá 
ajudar  você a realizar seu sonho!

 Rod. BR 070- KM 28 Loja 07
   Águas Lindas de Goiás- Go

(61) 3618-0610  
       9560-7889
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Comemore
a sua festa de 

confraternização 
 aqui conosco !

A primeira de todas as crises é espiritual, diz 
Pastor Egmar Tavares

é família que foi  instituída por Deus , pois 
vemos que existem muitos projetos de leis  
nas câmaras: federal, estaduais e munici-
pais  querendo acabar com as  verdadeiras 
famílias,  pois isso é uma doença tão terrí-
vel  que    pegou o nosso país através   desse 
partido chamado PT e  está deixando um 
prejuízo irreparável para a nossa nação”, 
fi naliza  Egmar  Tavares. 
O  líder evangélico disse  ainda que assim 
como o Brasil , a capital do país não  está 
passando por um momento nada bom. 
E ressaltou que a crise  não é apenas 
econômica como também espiritual e que  
as pessoas precisam  e  devem buscar a  
ajuda  de Deus.

Muito prestigiado e honrado no Gama, além 
de ter um grande conhecimento na área ad-
ministrativa e política. O Pastor Egmar Tava-
res, presidente vitalício da Assembleia de Deus 
do Gama (ADEG)  hoje com 240 fi lias DF e 
Entorno, uma igreja abençoada e dinâmica, o 
pastor é também  primeiro Vice presidente da 
Convenção Estadual dos Ministros Evangéli-
cos (CONEMAD)  DF e Entorno. Conhecido  
pelo seu trabalho sério e respeitoso  Egmar 
,encontra-se bastante decepcionado com a 
atual gestão do governo federal. “O PT está 
deixando uma herança muito terrível para 
nós. Estão tentando de toda forma emplacar o 
Lula, acredito que seja muito difícil. O PT re-
almente  fez um governo para quase perpetuar 
no Brasil. Infelizmente, isso foi um prejuízo 
para a nação, um prejuízo para todos”, disse o 
líder religioso. “Eu creio que tem que fazer uma 
reforma politica muito séria no Brasil, e essa re-
forma politica que ela venha a ser um diferen-
cial em nosso país” , está sendo um � nal de ano  
mais difíceis de todas as décadas,  com muitas 
crises  e eu como um   pastor;  falo de uma crise  
espiritual,  pois essa  é  a primeira, pois  as pes-
soas quando não buscam a  presença de Deus, 
tudo enfraquece.  A família enfraquece , a igreja 
enfraquece e o ser humano enfraquece, por que 
a presença de Deus é tudo. Quando a gente vê 
a família hoje  como está; sendo estigmatizada 
, humilhada , isso vai enfraquecendo  o nosso 

país, o nosso país hoje não têm base, você 
vai  olhar para a família  e cadê a famí-
lia? não têm família ;pois o país que tem 
família estruturada é um país estrutura-
do, família  bem sucedida; igreja bem su-
cedida  e  família forte é igual a um país 
forte e  então você vai ver que a origem 
da crise está aí  na  base da sociedade 
que é a família    e sabemos que durante 
todos esses anos o PT, foi o partido que 
mais  lutou contra os princípios cristãos 
das famílias e hoje estamos pagando um 
preço  muito alto por essas leis que vem 
tentando destruir as famílias, mas qual 
é a família? é aquela  instituída por uma 
homem e uma mulher e os seus � lhos,isso 

Por Odaise Amorim / Jornal Central Brasil
        Foto: Pedro Paulo/ Central Brasil

 Pastor Egmar Tavares, nos recebeu na Sede da ADEG, localizada no Gama



NÃO 
TRABALHAMOS 
COM LOCAÇÃO

      BR 060  Km 23,5 Saída para Goiânia - Engenho das Lajes Brasília/DF 
        www.sinucasbrasiliadf.com.br    sinucasbrasilia@hotmail.com
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Queimadas no df  já consumiram  mais 
de 1.116 hectares de cerrado

em áreas abertas.  O  Corpo de Bombeiros 
faz um alerta sobre a questão ambiental, 
como jogar lixos ou realizar a queima 
de lixos em áreas próxima a vegetação, 
o material combustível fi ca muito seco  
podendo socasionar um incêndio fl orestal.

No dia 19/10  o calor aumentou ainda mais 
na região do Distrito Federal e pelo segundo 
dia consecutivo, Brasília bateu o recorde 
de calor absoluto em 54 anos. O Instituto 
Nacional de Meteorologia registrou uma 
temperatura máxima de 36,4°C. Esta é a 
maior temperatura em 2015 e também o 
novo recorde histórico de calor da capital 
federal. É a maior temperatura já registrada 
em Brasília desde abril de 1961 quando 
Inmet começou as medições meteorológicas.

Com a  intensidade da forte   seca que castiga  
o  Distrito Federal, vários incêndios fl orestais 
foram registrados  somente no mês de agosto  
as chamas  já consumiram mais de 1.116 
hectares de cerrado. No ano passado, foram 

3.304 hectares no mesmo período 
do mês de agosto. Mesmo com a 
queda na quantidade de queimadas, 
esse período é considerado um dos 
mais críticos, pois  o tempo seco   
contribui para que fogo se espalhe 

Foto: Pedro Paulo/ Central BrasilDa redação Jornal Central Brasil
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Olhos D’ água (GO) é  refúgio  dos  artistas

O local é distrito de Alexânia 
(GO) e fica à 100km de Brasília. A 
cidade é rústica e também é onde 
ocorre todos os anos a tradicio-
nal Feira do Troca, entre outros 
eventos como, o Fiofó da Onça, 
o lugar é exótico, principalmente 
pelas atividades artesanais. Pode-
mos considerá-lo um refúgio de 
artistas e de pessoas aposentadas 
cansadas da correria da cidade 
grande. A população é composta 
de gente que habita os casarões 
coloridos da vila com vizinhos 
que são acolhedores e ainda há no 
lugar fazendas próximas que con-
servam cachoeiras inexploradas. 
O aposentado Ademir Ribas, 
popularmente conhecido na ci-
dade como professor Ribas, há 
18 anos trocou a vida agitada 
de Brasília pela tranquilidade 
de Olhos D’ água. No local ele 
tem um atelier “Ademirartes”, 

onde nos recebeu para contar 
suas experiências como artista.
“Eu aproveito todo material 
que encontro na natureza tipo: 
pedaços de madeiras, garrafas 
de vidro, palha e outros mate-
riais que podem ser reciclados 
e até encontrados no lixo. Uso 
moinho de café que não se uti-
liza mais, posso transformá-lo 
em algo admirável e que sir-
va para decoração”, disse Ribas. 
Com os pedaços de madeiras 
usadas em marcenarias ele faz 
lindas casas de passarinhos e ou-
tras peças para decoração, ou 
seja, uma grande reciclagem. 
Ele sempre participa da Feira do 
Troca ou de outras exposições 
quando é convidado, é apaixo-
nado pela arte e desde pequeno 
já estava envolvido com a arte.
“Aos nove anos passei parte da 
minha infância em Ourinhos/ 

MG, fui até  parabenizado pelo 
diretor da escola onde estudava 
pelos lindos  desenhos que eu fa-
zia, pois sempre  me inspirei nas 
obras de  Romero Brito e Tarcíla 
do Amaral que usam a expres-
são da cor e dão vida a objetos 
e tudo que pode se reutilizado. 
Pois o nosso mundo precisa ser 
colorido”, relatou o aposentado.
As pessoas que trabalham com 
a arte em Olhos D’água, não re-
cebem nenhum tipo de inceti-
vo governamental para inves-
timentos em matérias-primas.
“Gostaria que a cidade de Olhos 
D’ água fosse lembrada pela arte 
e quem sabe ser transformada 
em uma  uma pequena Pirenó-
polis, então poderíamos tirar 
proveito dos trabalhos em prol 
dos pequenos artesãos de nos-
sa cidade que necessitam ser 
valorizados”, ressaltou o Ribas.

Foto: Pedro Paulo/ Central Brasil
Por Odaise Amorim / Jornal Central Brasil



Área  Especial 16- Lote: 16  Taguatinga Sul
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Pintura - Torneadora

    TAGUA  SUL

 AE nº 16 Lt. 02 Lj. 01 Setor E  Sul - Taguatinga Sul- DF ( Atrás do Hosp. Stª Marta) 

.Ferramentas.Parafusos.Porcas.Arruelas
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.Arame de Solda. Carburetos
   E mais...

taguasulparafusos@gmail.com

Alarme  Película 
 Troca de Óleo 
Vidro Elétrico

  C -05  LOTE 10- LOJA 01 - TAGUATINGA- DF     alexandreautosom@ig.com.br

 (61)  3351-2791  
         3351-9593

ALTA TECNOLOGIA  EM AUTO SERVIÇOS

     MULT  LOCK

ARI Auto Center
Fone: 61-3562-1590    C 04 LOTE 05 LOJA 05- TAGUATINGA CENTRO

BETA AUTO PEÇAS 
Fones: 61- 3563-2990/3042-5547  C04-Lote 06-Loja 01-Tagatinga-centro

CENTRAL DAS BATERIAS LTDA.
FONES: 61-3561-1266/3202-1067C 04-LOTE 08-LOJA 03 Taguatinga-DF

JK BATERIAS 
Tel.: 61-3351-5309 C 04 Lote 05 Loja 04-Taguatinga Centro

                  REAL 
                   REDE DE ACESSÓRIOS   FONES:(61)3351-4144
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Empresa de grande porte do DF,  vê saída em produtos de 
saudabilidade para driblar crise econômica

acessíveis para todos”, afirmou o diretor . 
A empresa trabalha com marcas de con-
fiança e qualidade como SuFresh (com 
grande variedades de sabores de sucos e 
a linha tetra que é 100% integral nos sa-
bores uva e laranja); Dr. Oetker (com a 
linha de bolos e sobremesas); Gold (com 
a linha diet); Vitalon, Arcor e Nonovito 
(linha de temperos e molhos, em espe-
cial, tempero líquido para churrasco) e a 
linha Mãe Terra, que atualmente passou 
a integrar time de produtos da Gamaster.
“Confiando em nossas marcas, con-
tinuaremos no mercado oferecendo 
aos nossos clientes, produtos saudáveis 
e de alta qualidade”, concluiu Itamar.
Toda essa diversidade de produtos 
da distribuidora de alimentos Ga-
master está aliada a um ponto funda-
mental, que são as pessoas envolvidas 
no negócio, pois elas fazem com que 
os produtos cheguem ao consumi-
dor final com carinho e dedicação.

A empresa Gamaster, distribuidora de ali-
mentos, atua há dez anos no mercado do 
Distrito Federal e  sempre visou o alto pa-
drão de qualidade de seus produtos. Ela tra-
balha com marcas como SuFresh, Dr Oe-
tker, Arcor e Nonovito, e recentemente fez 
mais uma parceria com a linha de produtos 
“Mãe Terra” produtos naturais e orgânicos. 
Já bem conhecidos na Gol, linhas aéreas.

Economia e Investimentos.
O diretor comercial Itamar  Antô-
nio da Silva falou com segurança 
sobre o momento atual que a em-
presa tem enfrentado na economia:
“No primeiro semestre, especificamente, 
para nós do DF, as vendas foram mais 
baixas em relação ao segundo semestre. 
Pois neste, houve uma pequena melhora 
nas vendas. Acreditamos ser por causa do 
calor devido o aumento do consumo da 
linha de sucos SuFresh”, relatou o diretor.
Segundo Itamar, o mercado está se mo-

vimentando para melhor. Pois em 
dezembro, do ano passado, as ven-
das estavam boas e eles se prepara-
ram para enfrentar o ano de 2015. 
“Acreditamos que essa crise é mais 
política do que econômica. Mes-
mo assim, tem  afetado muito o 
mercado, diminuindo bastante 
as vendas dos produtos”, disse ele.
De acordo com o diretor da em-
presa, os comerciantes devem fa-
zer mudanças, adotando novas 
estratégias para sobreviver no mer-
cado atual. A Gamaster, procura 
driblar a crise de modo criativo, 
investindo na ampliação de pon-
tos de vendas para que assim, seja 
possível bater as metas mensais.
“Hoje representamos produtos que 
atendem as classes A, B e C, nos pre-
ocupamos com a saudabilidade do 
consumidor e sempre dispomos de 
produtos de qualidade com preços 
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Por  Odaise Amorim/ Jornal Central Brasil
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Águas Lindas busca solução para gestão 
pública do município

Lindas tem deixado a 
desejar”, disse Márcio. 

Outro problema cita-
do pelo promotor, é o 
fato de que no hospi-
tal do município, não 
há estrutura para a 

realização de partos.
‘’ Aqui em  Águas Lin-
das, as pessoas só mor-
rem. Ninguém nasce 
nessa cidade. É uma 
situação caótica. Para 
nascer tem que ir para 
Brasília”, relatou Márcio. 

A cidade de Águas Lin-
das acaba de completar 20 
anos e tem um desenvol-
vimento econômico que 
precisa ser bem adminis-
trado por uma parceria 
entre o goveno estadual e 
federal.O município vem 
sofrendo ao longo dos 
anos com o descaso do po-
der público/dos políticos, 
pois falta infraestrutura 
para que a cidade venha 
oferecer serviços básicos 
de qualidade à população. 
Segundo o  promotor de 
justiça, Márcio Umber-
to, a cidade estar des-
gastada politicamente. 
Pois todos os prefeitos 
que passaram pelo exe-
cutivo nunca fizeram 
nada pela comunidade.
O município de Águas 
Lindas de Goiás nun-
ca reelegeu um prefeito. 

Mas para Márcio, nas 
eleições de 2016 a his-
tória pode mudar, pois 
haverá mais/novos can-
didatos à prefeitura. 
“Realmente eu nunca vi 
uma reeleição para prefei-
to aqui, eles nunca ganha-
ram. Mas pode ser que 
haja uma motivação maior 
agora da atual conjuntura 
e alguém venha ser reelei-
to. A briga vai ser ferre-
nha”, afimou o promotor.

De  acordo com Már-
cio um dos maiores 
problemas que  Águas 
Lindas tem enfrenta-
do é o desemprego e os 
problemas jurídicos.
‘’ Com relação ao judici-
ário agora tá ruim, pois 
tem poucos juízes e a 
demanda é muito gran-
de. A cidade de Águas 
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Frequentadores do Taguaparque pedem mais 
atenção ao espaço

Taguatinga foi pla-
nejada pelo urbanis-
ta Lúcio Costa para 
ser apenas um local 
dormitório para os 
trabalhadores que 
aqui estavam para 
construir a nova ca-
pital do país. Hoje a 
região administrativa 
tem mais de 250 mil 
moradores e depois 
do Plano Piloto é a 
“cidade” mais impor-
tante do Distrito Fe-
deral. Principalmen-
te no comércio.

O empresário e mo-
rador da cidade desde seu início, Renier Oliveira, 60 
anos, viu Taguatinga crescer. Sempre residiu na Ave-
nida das Palmeiras, uma das vias mais importantes 
da região. E mora no mesmo local há mais de 35 anos.
 Frequentador do Taguaparque desde sua inaugura-
ção em 2009, Renier sempre que possível vai ao local 
para se exercitar e passear. “É um ótimo local, mas 
esse parque tem que melhorar muita coisa. As árvo-
res estão destruídas, as telas de segurança estão todas 
quebradas, tem um depósito de lixo dentro do Ta-
guaparque. Isso é um absurdo!”, disse o empresário. 
“A iluminação e a seguração é boa. O que eu acho 
um absurdo é a sujeira e o descaso, poucas lixeiras no 
espaço, as árvores não são podadas, os aparelhos da 
academia todos quebrados”, concluiu Renier Oliveira.
O empresário também comentou sobre criações de 
animais dentro do parque e que isso está trazendo do-

enças para os fre-
quentadores do 
espaço. Segundo 
Renier, muitas 
pessoas já pega-
ram carrapato 
no Taguaparque. 
“Aqui dentro tem 
criação de cava-
los dos carrocei-
ros, eu conheço 
muita gente que 
já pegaram car-
rapato aqui fa-
zendo caminha-
da. Inclusive eu 
mesmo já peguei 
duas vezes”, co-
mentou. 

E ainda ressaltou que é preciso arborizar o parque, 
plantando mudas novas de árvores bonitas, refor-
mar o parquinho para uma melhor segurança para 
as crianças e os pais, arrumar os alambrados, aca-
bar com os lixões dentro do parque. “Deve ter um 
administrador do parque, não conheço, mas ele 
podia consultar o povo para saber o que precisa e 
o que está certo no parque. Tem muita coisa boni-
ta, porém muita coisa errada também”, disse Renier.
“Arrumar os bebedouros, porque ninguém merece 
beber água quente nesse” calorão”, e aumentar o nú-
mero de bebedouros também”, disse o morador. “O 
que mais tem é garrafas de bebidas alcoólicas aqui, 
tem dia que você chega aqui na entrada tem vários jo-
vens bebendo. E ainda tem as pichações nas paredes 
e a falta de sinalização nas pistas para a prática de ca-
minhada, bicicleta. Não tem sinalização”, completou.

Por Odaise Amorim/ Pedro Paulo  / Jornal Central Brasil Foto: Pedro Paulo/ Central Brasil
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Dr. Metódio diz que Águas   Lindas de Goiás tem solução
Há mesmo de um ano para o início das eleições municipais de 2016 em Águas Lindas de Goiás, algumas conjun-

turas politicas já planejam, entre si, assumir o executivo municipal. E um nome forte que circula na cidade para 
ser candidato a prefeito é do Dr. Metódio Ribas, pois ele é muito respeito no cenário politico e também é que-

rido pelos moradores de Águas Lindas. E foi um dos primeiros médicos e o que atua há mais tempo em Águas Lindas.

Dr. Metódio que é formado na faculdade pública de Maceió, capital de Alagoas, enfati-
za que o problema na área da saúde é principalmente de falta de gestão e não de escassez de recur-
sos. “Na minha visão essa subutilização se deve a falta de medico para manipular os equipamentos que 
se encontram nos hospitais, não é falta de espaço, os equipamentos estão lá”, comentou Dr. Metódio.

“Em Brasília as filas para o tratamento de câncer ainda são enormes.”
Os pacientes tem que esperar meses e meses por atendimento, muitas vezes muitas pessoas que necessitam do tra-
tamento não resistem e vem a óbito. E um dos desejos de Metódio Ribas é que a cidade de Águas Lindas pudes-
se oferecer atendimento a essas pessoas. “As fi las que tem hoje no DF elas se sobrecarregam por conta do en-
torno. E as cidades do entorno precisa de uma assistência. Não está tendo nem a básica! O entorno não está 
olhando para esses pacientes, porque espera que o DF assuma e tem também a falta de gestão”, disse Metódio.
“A gente tem um aumento no diagnóstico de câncer. Temos esse aumento por dois motivos: o primei-
ro, porque nós conseguimos aumentos o numero de diagnóstico de câncer e o segundo motivo é pela 
vida que estamos levando hoje. É uma vida sedentária, uma vida com gordura, um vida com produ-
tos industriais, entre outros fatores”, comentou o doutor, que tem como sua especialidade medica o câncer.

De acordo com o DR. Metódio o CFM (Conselho Federal de Medicina) e o CRM-GO (Conselho Regio-
nal de Medicina do estado de  Goiás), eles estão muito bem embasados sobre os malefícios que alguns produ-
tos causam na vida das pessoas. Segundo o doutor, uma batalha grande desses conselhos é o cigarro. O cus-
to para o governo federal é enorme para da assistência aos pacientes com câncer de pulmão, laringe, faringe.
Um dos maiores problemas que as cidades que fi cam na região do entorno é a falta de infraestrutu-
ra. Águas Lindas que tem apenas vinte anos de vida, uma jovem cidade, ainda sofre com alguns proble-
mas de serviços básicos que afeta a vida de sua população. “A única coisa que eu vi melhorar hoje em re-
lação a infraestrutura é o asfalto. Mas é aquele asfalto sem se preocupar com o saneamento básico.

 Mas antes do saneamento básico, tem a questão da água de Águas Lindas. A cidade esta desassisti-
da em relação a água. É uma água sujo, uma água que não esta própria para o consumo humano. Em al-
guns pontos do município a água chega e em outros não”, disse Metódio, que mora na cidade há mais de 
quinze anos e sabe dos problemas que a população enfrenta. “A saúde começa pelo saneamento básico. 



Dr. Metódio diz que Águas   Lindas de Goiás tem solução
Uma população sem saneamento básico é uma população doente”, complementou. 
Sabemos que vários serviços básicos deixam a desejar em nosso pais e em águas lindas não é diferente. A ques-
tão da educação na cidade afl ige muitas famílias. “Que está ali no centro de Águas Lindas talvez ate que tenha 
um bom acesso, mas quem tá mais na periferia da cidade não. É muito triste a gente caminhar por lá. A gen-
te sabe que a saúde e a educação de Águas Lindas está fi cando para segundo plano”, declarou Dr. Metódio.
A cidade de Águas Lindas já tem um população bem expressante, mais de 160 mil habitantes (fonte IBGE), mas 
mesmo assim ainda não consegue que seus moradores trabalhem na própria cidade, muitas vão buscar emprego no 
Distrito Federal. “Águas Lindas sempre foi um poço de oportunidades, que foi minguado, extirpado pelas pessoas 
que lá passaram. Não temos um polo industrial. O pior de tudo, a população que perde!”, ressaltou   Metódio Ribas.
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Presidente da Câmara Municipal de 
Abadiânia trabalha em equipe

gente tenta ter o melhor relaciona-
mento possível. Todos os projetos 
que vem de lá pra cá, são projetos 
voltados para a população e esta-
mos sempre analisando da me-
lhor forma possível. Mas não está 
sendo fácil, porque a cobrança da 
população em relação ao executi-
vo é grande”, disse o presidente da 
Câmara.
A bancada da Câmara municipal 
é composta pelos seguintes vere-
adores:
-Carlos Gomes de Assunção 
(PSDB ) 
reeleito na última eleição com 378 
votos como presidente da casa pela 
segunda vez .
-Vicente José  de Mendonça (PPS)  
Vice- presidente
Éder Ferreira Martins (PTB)    
1º Secretário
- Clarindo Borges de Araújo 
(PMDB)   2º Secretário
-  José  Bosco do Nascimento 
Arantes  (PR)
- José Divino Lopes/ (PP)
- José Maria Filho (PSDB)
- Nilton Nunes de Morais/ (PP)
- Rosemar José da Silva 
(PMDBPTB)
- Vânia Lúcia Amara Caldeira(PR)
-Astério Divino Alves (PMDB) 

Para o próximo pleito de 2016, a 
ex- prefeita Francisca  Lêda  de 
Oliveira Almada (PSDB), que 
declarou ser pre-candidata na 
disputa a prefeitura e adminis-
trou o município no período de 
2000 a 2004, tem total apoio do 
atual governador Marconi Perillo 
e do atual presidente da câmara. 

Com seus 62 anos de emancipação política, a 
cidade de Abadiânia (GO) reuni diversos fato-
res que atraem turistas para o local. As belezas 
naturais, a gastronomia goiana e principal-
mente o acolhimento da população são os mo-
tivos que  fazem da cidade um ponto turístico. 
O município tem dois pontos fortes no turis-
mo: um é o Lago de Corumbá IV, que atrai 
muitas pessoas no movimento ecológico. 
E o outro que também é bastante conheci-
do, inclusive mundialmente, é a Casa Dom 
Inácio de Loyola do médium João de Deus, 
que atrai diversas pessoas  à procura de cura 
espiritual. Pois o espaço é um hospital espi-
rita que atrai pessoas do Brasil e do mundo.
Mas para que a cidade continue nesse cres-
cimento econômico, ela também depende 
do trabalho dos parlamentares da cidade. E 
um dos parlamentares que sempre tem tra-

balhado arduamente para o de-
senvolvimento de Abadiânia, é o 
vereador e presidente da Câmara 
Municipal, Carlos Gomes de As-
sunção (PSDB/GO), mais conhe-
cido como vereador Fusquinha.
Há dois anos no comando do po-
der legislativo, ele está no terceiro 
mandato. Realizou várias feito-
rias como a construção de uma 
área verde (jardim), melhoria 
na fachada do prédio e interior 
do prédio, recepção e circuito 
interno de segurança, constru-
ção de um banheiro femino e 
reforma no banheiro masculino 
, sala dos vereadores, melhoria 
na sala onde a população é re-
cebida  pelos vereadores da casa; 
para melhorar o trabalho da Câ-
mara Municipal, o presidente 
da Casa também fez a aquisição 
de um carro zero, computado-
res e uma máquina de xerox.
Construiu o  estacionamento  
para melhor comodidade e se-
gurança; realizou a compra de 
novos eletrodomésticos e or-
ganização da sala de arquivos, 
construção da sala VIP e refor-
ma geral do prédio “Se o execu-
tivo não estar caminhando do 
jeito que a população quer, os 
vereadores são mais cobrados.

E como o vereador é a voz do 
povo, a gente tem que cobrar do 
prefeito”, concluiu Fusquinha.
Fusquinha sempre buscou traba-
lhar juntamente com os outros 
dez vereadores da casa municipal 
e construir um bom relaciona-
mento com o poder executivo.“A 

Foto: Arquivo Pessoal

 O Presidente de Vereadores de Abadiânia (GO)
Carlos  Gomes de Assunção (PSDB/GO)  está no 

terceiro mandato como vereador

Da redação Jornal Central Brasil
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Brasil terá mais 1,2 milhão de casos de 
câncer até 2017

câncer mais comum para ambos os sexos. 
Os dados do Inca mostram que há diferen-
ças regionais. Entre as mulheres da Região 
Norte, o câncer de mama não será o mais 
incidente - a doença que mais as afeta é o 
câncer de colo de útero. A vida sexual pre-
coce e a difi culdade de acesso a exames ex-
plica a diferença. Já na Região Sul, o câncer 
de colo de útero vai para a quarta posição, 
atrás de mama, cólon e reto e o de pulmão.

Entre os homens da Região Norte e do 
Nordeste, o segundo tipo de câncer mais 
comum é o de estômago. Os pesquisadores 
explicam que isso pode estar ligado ao ta-
bagismo e ao consumo de alimentos con-
servados no sal, que aumentam o risco. As 
leucemias estão em sexto lugar na Região 
Norte, e em nono na classifi cação nacional.

Nos próximos dois anos, quase 1,2 mi-
lhão de pessoas receberão o diagnóstico 
de câncer no país. A informação é do 
Instituto Nacional de Câncer (Inca), 
que lançou  recentemente, as estimati-
vas nacionais para 2016 e 2017. Publica-
do desde 1995, o documento é um dos 
que balizam investimentos e políticas 

públicas de controle e tratamento do 
câncer. Pelos cálculos dos pesquisado-
res, haverá o registro de 596.070 casos a 
cada ano - as mulheres serão mais afe-
tadas, com 300.870 casos. Três em cada 
dez brasileiros receberão o diagnóstico 
de câncer de pele não-melanoma, do-
ença de baixa letalidade. É o tipo de 

Fonte: Estadão Conteúdo

Foto: Divulgação
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Rainha da Paz  é reeleito  presidente  da  
Câmara Municipal de Águas Lindas  de  Goiás
No último dia 
(08/10), na Câ-
mara Municipal 
de Águas Lin-
das de Goiás, foi 
reeleito para o 
4º ano seguido 
para comandar 
os trabalhos da 
casa, o verea-
dor Evandro 
do Rainha da 
Paz (PSB/GO) 

Apesar da elei-
ção ter tido 
apenas uma 
chapa, to-
dos os vereadores (até mesmo a oposição) da casa, 
demonstraram apoio a Evandro. A sessão ainda con-
tou com a presença do prefeito da cidade, Hildo do 
Candango. O presidente deixou claro que seguirá 
conduzindo seus trabalhos da mesma forma, ouvin-
do a população, com  honestidade e transparência.
“Eu quero agradecer de coração a todos que votaram em 
mim. O prefeito Hildo do Candango que tem confi ado 
na minha pessoa. Isso é muito importante, quem sai ga-
nhando é a população”, falou o vereador Rainha da Paz. 
O prefeito Hildo do Candango destacou a importância 

do trabalho que o presi-
dente da Câmara Muni-
cipal vem fazendo junto 
ao Poder Executivo. 

“Ele vem desenvolven-
do um bom trabalho ao 
longo desses três anos. 
E essa relação entre a 
Câmara e o poder exe-
cutivo, tem sido uma 
relação muito harmô-
nica. E o Evandro tem 
representado muito 
bem o poder legislati-
vo junto ao poder exe-
cutivo”, relatou Hildo.

Durante o discurso de alguns parlamentares na tribuna 
da Câmara Municipal, muitos   parlamentares deixaram 
claro o apoio a reeleição de Hildo do Candango. Entre 
eles estão os parlamentares: Luiz de Aquino (PRB/GO), 
Zezito Moura (PSC/GO) e Giovane Machado (PSD/GO).
 “Só tenho que agradecer a confi ança dos vereado-
res, porque tenho também acompanhado ações efe-
tivas do governo junto aos bairros e a gente perce-
be que essa relação é mutua. Também temos um 
grande interesse na reeleição dos nobres vereadores”, dis-
se o prefeito Hildo, agradecendo o apoio dos vereadores.

Por Thiago Assis/ Jornal Central Brasil Foto: Pedro Paulo/ Central Brasil
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Projeto de Lei de autoria do vereador Luis de Aquino
 institui em Águas Lindas de Goias o casamento comunitário

tas, para as pessoas cuja pobreza 
for declarada, sob as penas da lei.

“Vamos seguir o que a Comissão 
Especial do Estatuto da Família 
decidiu no Congresso Nacio-
nal. Ela defi niu a família como 
o núcleo formado a partir da 
união entre um homem e uma 
mulher”, afi rmou o parlamentar. 

Ainda sem uma data certa para 
a realização do evento, o vere-
ador Luis de Aquino propôs 
que seja realizado uma vez por 
ano no 3º terceiro domingo de 
maio. Pela vontade pessoal do 
vereador, esse casamento será no 
Jardim Brasília, na avenida prin-
cipal com tudo que tem direito. 
“Para que um casal se case em 
Águas Lindas de Goiás tem que 
pagar praticamente trezentos 
reais de taxa. Isso é um absur-
do!”, disse o vereador Aquino. 
O texto da lei agora segue 
até o gabinete do prefeito 
Hildo do Candango (PTB/
GO), que precisa sancionar  o 
PL  para que entre em vigor.

A Câmara Municipal de Águas Lin-
das de Goiás aprovou durante uma 
Sessão Ordinária no mês de outu-
bro por unanimidade, um Projeto 
de Lei de autoria do vereador Luis 
de Aquino (PRB/GO), que institui o 
Dia do Casamento Comunitário. Há 
três anos que não realizam mais ca-
samentos comunitários na cidade. 
O projeto de Lei tem como objetivo 

promover a família e a inclusão so-
cial através da regularização do es-
tado civil dos casais de baixa renda. 
Conforme previsto no Parágrafo 3º 
do Artigo 226 da Constituição Fede-
ral, e no Art. 1.512 do Código Civil 
e da Lei 10.406/2002 parágrafo úni-
co, a habilitação para o casamento, o 
registro e a primeira certidão serão 
isentos de selos, emolumentos e cus-

Por Thiago Assis/ Jornal Central Brasil
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Na cidade de Alexânia (GO), mu-
nicípio que fica no entorno do 
DF, as eleições de 2016 já é o as-
sunto mais comentado na cida-
de. E vem sendo articulado vários 
nomes,entre eles, está o nome de 
Geraldo Fontes Leal Júnior, pre-
sidente municipal  do (PR/GO). 
Mais conhecido em Alexânia 
como Geraldinho, ele sempre lu-
tou pela melhoria na qualidade 
de vida dos cidadãos alexanienses. 
Apesar de já ter se candidato a pre-
feito da cidade, seus mais de dois 
mil votos não foram suficiente 
para elegê-lo. “Podemos organi-
zar um grupo de pessoas que se 
preocupam com a cidade, pesso-
as capacitadas e que conhecem os 
problemas de Alexânia”, assim fa-
lou Geraldinho, que é pré-candida-
to, a cadeira de prefeito da cidade 
nas eleições municipais de 2016. 
Ele tem algumas vantagens para 

ganhar as eleições do próximo 
pleito como:o fato de ser mora-
dor da cidade há muitos anos; a 
popularidade em relação aos mo-
radores da município, e por fim, 
mas não menos importante, ele 
quer o crescimento da cidade.
O município de Alexânia sofre 
com os problemas básicos que 
praticamente toda cidade brasi-
leira tem.“Não quero aqui falar 
do administrador, mas ele mes-
mo sabe que esta pecando na sua 
administração. Na questão da 
saúde, educação, segurança. Eu 
estou vendo diversos alunos so-
frendo”, afirmou Geraldo Fontes. 
Quando se candidatou na elei-
ção passada, o pré-candidato fez 
aos universitários uma proposta 
de pagar 50% do transporte dos 
estudantes. A atual gestão da ci-
dade aumentou a proposta para 
100%.Mas na realidade de hoje, 

não existe 100% e muito menos 
os 50%, pois em relação a esse as-
pecto os estudantes estão desas-
sistidos pelo governo municipal.

“Nossa saúde aqui é precária. Em 
Goiânia as pessoas me procuram 
pedindo ajuda, infelizmeente não 
posso ajudar a todos, não é fácil. Já 
notificamos à prefeitura e a secre-
taria de saúde. Mas há recursos su-
ficientes para suprir a necessidade 
do povo”, relatou Geraldinho, sobre 
sua indignação a respeito do caos 
na saúde na cidade de Alexânia. 
Aproveitando a oportunidade, o 
pré-candidato convida aqueles 
que tem interesse de participar 
da luta por uma cidade melhor 
a fazer uma mesa redonda sobre 
questões relevantes para Alexânia. 
“Eu estou disposto à conver-
sar com todos”, disse Geraldi-
nho a comunidade alexaniense.

      Revista  Central  Brasil -  Página  29     Municípios - Outubro / Novembro- 2015

Geraldinho diz que Alexânia - GO  é um
 desafio para 2016

www.cegin.med.br

Por Odaise Amorim/ Jornal Central Brasil Foto:  Pedro Paulo



Cida do  Gelo  faz  visita  a  setor  de  Alexânia  e 
ouve reivindicações no Dia das  Crianças

  CHURRASCARIA
DO GAÚCHO

  CHURRASCARIA  CHURRASCARIA

Rodízio e Por Quilo
(61)  9200-7600 /9288-7645

BR 060 , KM 22, SERRA DO OURO - ALEXÂNIA- GOIÁS AO LADO SCHINCARIOL
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A futura candidata a prefeitura de Ale-
xânia, Maria Aparecida Gomes Lima, 
mais conhecida como Cida do Gelo, fez 
uma ação social no Dia das Crianças no 
Setor Geraldo Jaime para visitar a meni-
nada da região. Aparecida que é fi liada 
ao (PSDB/GO), já foi prefeita da cida-
de em 2009. Sendo a primeira mulher 
a  assumir o comando do município.
Com o propósito de fazer a diferença na 
cidade, é bem capaz que Cida possa se 
candidatar novamente em 2016 . “Hoje 
nos temos mais experiência e conta-
mos com um grupo bem maior. Temos 
o apoio de deputados, de um senador e 

do governador Marconi Perillo. E além 
disso também temos, o apoio do pessoal 
da cidade que é muito grande”, disse ela.
De acordo, com a futura candidata 
Aparecida, alguns problemas da cida-
de como saneamento básico, aumento 
de vagas na educação e a falta de mais 
lazer e esporte, entre outras coisas, 
precisam ser resolvidos para desen-
volvimento do município. “Lamen-
tavelmente os recursos do município 
não são sufi cientes para  a realização 
de obras de grande porte. Mas com as 
parcerias e a ajuda do governador do 
estado de Goiás, acho possível sim fazer 

um hospital novo”, falou a ex-prefeita
Na visão da ex-prefeita a educação é 
a base de tudo, então é necessário fa-
zer um trabalho diferenciado.“ Edu-
cação e saúde são as coisas básicas e 
qualquer município depende disso 
para se tornar melhor”, concluiu Cida, 
que tem como único objetivo,  fazer 
o melhor para o povo de Alexânia.

Durante gestão da ex-prefeita Apa-
recida, a cidade de  Alexânia teve 
o melhor desempenho na área 
saúde se comparado com todos 
os outros governos municipais.

Fo
to

: P
ed

ro
 Pa

ulo
/ C

en
tra

l B
ras

il

Por Odaise Amorim/ Jornal Central Brasil



Brinquedos - Louças- Presentes- Material Escolar- Perfumaria 

Ceilândia: QNO-17 Conjunto I  Lote 2 
Expansão do Setor O  Fone: (61) 3374-5249
Samambaia: QS-314 Conjunto 6- Lote 2
Samambaia Sul  Fone: (61) 3358-1404

Aceitamos todos os cartões

3x sem juros 
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CENTRAL

BRASIL

Churrasco gaúcho
INGREDIENTES
Um bom pedaço de 
carne bovina, que pode ser costela, pica-
nha ou etc ...
Sal grosso a vontade
Um ou vários espetos (conforme a fome ou 
os trocos do vivente)
Fogo de lenha, de gás, 
carvão.

MODO DE PREPARO
1-Espetar de pedaço a pedaço no espeto, passar o sal
 e colocar no fogo.
2-Mais ou menos a uma distancia de 25 cm.
3-Se houver pressa ou muita fome, come-se 
somente chamuscada, meio a meio, correndo 
sangue (como eu gosto).
4-Mas se não houver pressa e, tiver gente de 
muita frescura, assa-se até fi car esturicada.

 Fonte:  Tudo Gostoso
 Envie-nos sua receita para : jornalcentralbrasil@gmail.com

O material escolar   do   seu fi lho  está na Nana Utilidades!
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Vereador Naldin Magalhães consegue aprovação de emenda 
que promove ações de infraestrutura turística para Alexânia

Naldim um trabalho sério 
e efi caz, e com isso a so-
ciedade tem cobrado do 
vereador a sua candidatu-
ra a prefeitura em 2016.
“O cenário politico esta 
desacreditado, não só no 
município, mas também 
no âmbito nacional. Para 
mudar esse cenário, sou 
pre candidato ao executivo. 

Quero participar do cená-
rio politico sim, mas com 
a benção de Deus e com a 
conscientização da socie-
dade para que essa mudan-
ça aconteça”, falou Naldim 
Magalhães.O vereador Nal-
dim Magalhães (SD/GO) 
tem trabalhado duro para 
conseguir avanços para a ci-
dade sempre visando o pro-
gresso do município. Pois o  
parlamentar tem trabalhado 
intensamente desde o início 
de seu mandato na busca 
de recursos para garantir 
melhorias para a cidade.

A Emenda Parlamentar Nº 
2014NE800345 foi aprovada com 
esforços do vereador  Naldin Ma-
galhães tem como objetivo promo-
ver ações de infraestrutura turís-
tica na cidade. Ela foi designada 
junto ao Ministério do Turismo 
pelo ex-deputado federal Arman-
do Vergílio. Agora é preciso que 
o prefeito faça a ordem de serviço 
para que possa ocorrer a licitação. 
Neste ano o vereador conseguiu 
mais uma emenda de mais R$ 250 

mil reais com o apoio do deputa-
do federal Lucas Vergílio (SD/GO) 
para a mesma fi nalidade. Naldim 
ainda tem mais uma nova emenda 
para o inicio de 2016 para ser apli-
cada na área da saúde e esporte. 
Há uma ambulância em Goiâ-
nia à disposição da cidade que 
precisa apenas de algumas do-
cumentações da administração 
para ser regularizada e aten-
der a população de Alexânia.
A população alexaniense viu em 

Po r  O d a i s e  Am o r i m  /  J o r n a l  Ce nt ra l  B ra s i l

Fo to :  Pe d ro  Pa u l o /  Ce nt ra l  B ra s i l

BR 070    Qd-09 Lotes 1/4  
Jardim  Querência Águas  Lindas de Goiás  

(61) 3619-1787

  Posto  Recreio 

CONTATOS:  AMILTON (38)  9921-9002  
                        FABIANO:(61) 9839-5696                          



 Ótimo  Investimento!
Apartamentos em frente 

à faculdade
2.400.00 metros quadrados

Apto 01

Apto 02

Apto 03

Apto 04

.Prédio com 7 Andares

.28 Andares

.Todos Aptos com

  1 Vaga na Garagem 

.Com Elevador

Simulação

Apto fi nal 3 (103 ao 703)     101,92 m 2  x R$ 2.400,00= R$ 244.608,00
(Prédio totalmente acabado)
ÓTIMAS OPÇÕES DE PAGAMENTO:   
Dividimos em até 36 meses com uma entrada

Entregas

Prédio ( Apto)  40 meses
Prontos para escriturar 
e para morar.
Já com o INSS recolhido

LOCALIZAÇÃO:BR 070    Qd-09 Lotes 1/4  
Jardim  Querência Águas  Lindas de Goiás  

(61) 3619-1787 CONTATOS:  AMILTON (38)  9921-9002  
                        FABIANO:(61) 9839-5696                          

Rua Eduardo  Rodrigues Barbosa,167
Em frente a FACTU



Quer fi car informado ?  Acesse: www.portalcentralbrasil.com.br
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Brasília adere à meta mundial de luta contra a aids
Governador assinou no último dia (1º) declaração internacional para acabar com a epidemia da doença 

até 2030. Diagnóstico precoce é arma efi caz no DF

100 mil habitantes, e, em 2014, 19,7. 
Os dados nacionais foram divulgados 
pelo Ministério da Saúde na última  
terça-feira (1º/ 12) e constam do Bo-
letim Epidemiológico de HIV e Aids 
de 2015, com informações de 2014. 
No ano passado, 12.449 pessoas mor-
reram em consequência da doença.
Segundo informações do órgão do 
governo federal, uma das principais 
ferramentas de luta contra a aids é a 
prevenção e o diagnóstico precoce. A 
meta do País é alcançar o índice in-
ternacional — testar 90% das pessoas 
diagnosticadas, colocar 90% delas em 
tratamento e conseguir tornar a carga 
viral insignifi cante em 90% dos casos. 
De acordo com o ministério, faltam 
11% para atingir esses indicadores.

Cerca de 10 mil pessoas com o vírus 
HIV estão em tratamento na rede pú-
blica de saúde do Distrito Federal. Em 
2014, registraram-se 589 casos de pes-

soas infectadas e 409 de pacientes que 
desenvolveram a aids. A taxa de detec-
ção do vírus no Brasil tem caído gradu-
almente: em 2013, houve 20,8 casos por 

Para confi rmar o compromisso de Brasília com a meta mundial, o governador Rodrigo Rollemberg 
assinou na tarde de hoje a Declaração de Paris, documento elaborado em 2014 e que ganhou a 

adesão de várias capitais do mundo.

Fonte: Agência Brasília
Foto: Andre Borges/Agência Brasília

Pizza no Forno:  Cunha aceita pedido de impeachment 
contra  Dilma Rousseff

Em um curto pronunciamento na   noite    desta   última   
quarta (02), a presidente Dilma Rousseff  partiu para o ata-
que ao fazer claras referências às suspeitas que rondam Edu-
ardo Cunha. “Não paira contra mim nenhuma suspeita de 
desvio de dinheiro público, não possuo conta no exterior”.

O presidente da Câmara Eduardo Cunha acolheu, 
no fi nal da tarde desta última quarta-feira(02/12), 
o pedido de impeachment contra a presidente 
Dilma Rousseff . O documento foi protocolado 
pelos juristas Hélio Bicudo, Miguel Reale Júnior 
e Janaína Paschoal no último dia 21 de outubro. 
A decisão acontece algumas horas depois que a ban-
cada do PT na Câmara optou por votar em favor do 
prosseguimento do processo de cassação do man-
dato de Eduardo Cunha, que é acusado de quebra 
de decoro parlamentar por supostamente mentir na 
CPI da Petrobras sobre a titularidade de contas na 
Suíça. O peemedebista nega, contudo, que o acolhi-
mento do processo de impeachment seja motivado 
por razões políticas. Segundo ele, o parecer técnico 
foi concluído no último sábado. “Não há condições 
para postergar mais”, afi rmou o presidente da Câmara. 

Créditos:Roberto Stuckert Filho/PR

Fonte: Exame.com



ASSISTÊNCIA TÉCNICA EM MÁQUINAS FOTOGRÁFICAS

        
End . Qna 01   Lote 01  Loja 06        

   Av.das Palmeiras Taguatinga  Norte/ D
Brasília- DF          

cinetec.com.br (61) 3351-2141

 Somos especializados  em Todas as 
marcas profi ssionais , semi-profi ssionais, 

câmeras digitais e fi lmadoras.

Há 10 anos atuando   na 
comercialização de artigos, acessórios e 

equipamentos fotográfi cos.  

Faça-nos uma visita e confi ra as 
nossas ofertas!
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Países que mais emitem carbono apresentam metas 
de redução até 2030

A seis semanas da 21ª Conferência das 
Partes da Convenção-Quadro sobre Mu-
dança do Clima (COP21), marcada para 
dezembro em Paris, 149 países já anun-
ciaram suas metas para a redução de 
gases de efeito estufa entre 2025 e 2030, 
mas várias organizações dizem que são 
insufi cientes. O objetivo é não deixar que 
a temperatura média do planeta aumen-
te mais do que 2 graus Celsius até 2100.
Entre o conjunto de países que repre-
sentam 90% das atuais emissões de ga-
ses de efeito estufa (GEE), a China é o 
principal emissor mundial, com um 
quarto (25%) do total. Pela primeira vez, 
o governo chinês comprometeu-se a 
um limite de emissões de GEE até 2030.
Depois de anos em uma postura defen-
siva – justifi cada pela necessidade de se 
desenvolver economicamente – o maior 
consumidor mundial de carvão (a forma 
de energia mais prejudicial para o aqueci-
mento do planeta) quer reduzir entre 60 
a 65% sua “intensidade de carbono” até 
2030 (com o ano de 2005 como referên-
cia). Esse esforço da China, que também 
é o maior investidor mundial em ener-
gias renováveis, representa 4% ao ano.
Segundo maior poluidor mundial, os 
Estados Unidos querem reduzir as suas 
emissões entre 26% e 28% até 2025, 
também em relação a 2005. Um objeti-
vo aquém da meta dos países europeus, 
mas acima das contribuições anteriores 
norte-americanas, o que leva o World 
Resources Institute a afi rmar que a ad-
ministração do governo Barack Oba-
ma “é  a primeira a atacar o problema” 

Por Agência Lusa/Agência Brasil

e “ao menos apresenta um plano 
confi ável”, que marca uma virada 
“rumo a uma economia de carbono”.
A União Europeia pretende reduzir 
em pelo menos 40% até 2030 as suas 
emissões (tendo como base o ano de 
1990) e obter um equilíbrio zero de 
carbono até 2100 (ou seja, compen-
sar totalmente as emissões de carbo-
no). Terceiro maior emissor mundial, 
com 10% do CO2 de todo o mundo, 
a UE “poderia melhorar a sua contri-
buição”, ressalta a Fundação Hulot, 
que destaca “uma dinâmica positiva”.
O quinto emissor mundial, a Rús-
sia, quer cortar entre 25% e 30% 
entre 1990 e 2030. O Climate Ac-
tion Tracker sublinha, ainda assim, 
que retirando o efeito positivo ge-
rado pelas fl orestas russas, a redu-
ção dos GEE industriais prevista 
não passa de 6% a 11%, taxando o 
esforço russo como “insufi ciente”.

O Japão pretende reduzir os GEE 
em 26% entre 2013 e 2030, contando 
com a volta do uso da energia nuclear, 
parada desde a catástrofe de Fukushi-
ma (acidente nuclear na Usina de 
Fukushima, no Japão, em 2011). As 
organizações não governamentais 
(ONGs) consideram “insufi ciente” a 
proposta do Japão, um dos grandes 
consumidores de carvão no mundo.
O Brasil anunciou que quer redu-
zir as emissões em 43% até 2030 
(base 2005), apostando nas ener-
gias renováveis. O plano foi bem 
acolhido, mas com críticas das 
ONGs quanto ao “esforço insufi -
ciente” contra o desmatamento.
A maior parte dos países produ-
tores de petróleo ainda não en-
tregou o plano à Organização das 
Nações Unidas (ONU), entre os 
quais Arábia Saudita, Irã, Omã, Ca-
tar, Kuwait, Nigéria e Venezuela.

Foto: Arquivo/Internet

Brasil anunciou que quer reduzir em até 43% até 2030( base 2005) apostando  
nas energias renováveis.
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ONU denuncia República Tcheca por tratamento 
degradante aos refugiados

90 dias sem motivos claros, mas apenas 
por cruzarem a fronteira. “Um alto nú-
mero dessas pessoas são refugiados que 
sofreram enormemente em seus países 
de origem e durante a viagem. O direi-
to internacional é claro, a detenção dos 
imigrantes deve ser sempre o último 
recurso”, acrescentou o alto comissário.
Além disso, Zeid criticou as condi-
ções de internamento, especialmente 
no centro de Bila-Jezova, a 80 quilô-
metros ao norte de Praga. O principal 
responsável de direitos humanos da 
ONU lembra que inclusive o minis-
tro da Justiça, Robert Pelikan, descre-
veu as condições em tal centro como 
“piores do que em uma prisão”. Em 
Bila-Jezova, centenas de crianças que 
estão traumatizadas com a situação, 

denunciou a promotora tcheca, Anna 
Sabatova. A defensora pública lem-
brou que a situação viola a Convenção 
dos Direitos das Crianças, visto que os 
menores consideram que estão presos 
sem nem pelo menos saber o motivo.
Além disso, o alto comissário mos-
trou sua preocupação que a política 
de detenção seja acompanhada por 
um crescente discurso xenófobo en-
tre as autoridades políticas, o que in-
clui discursos islamofóbicos do pre-
sidente Milo Zeman, e um pedido 
público “contra a imigração”, feito pelo 
ex-presidente Vaclav Klaus. Perante 
esta situação, a ONU pede ao gover-
no para modifi car sua política para se 
assegurar que respeita os direitos hu-
manos dos imigrantes e refugiados.

Até mesmo uma promotora tcheca denunciou a situação em um centro de 
acolhimento em Bila-Jezova, onde menores refugiados estão presos sem mesmo 

saber o motivo

O alto comissário das Nações Unidas para os 
Direitos Humanos, Zeid Raad al Hussein, criti-
cou nesta quinta-feira a detenção de imigrantes 
e refugiados na República Tcheca e a qualifi cou 
de “degradante”. “Segundo relatórios críveis 
provenientes de diversas fontes, as violações 
aos direitos humanos dos imigrantes não são 
nem isoladas nem um fato do acaso, mas sis-
temáticas”, disse Zaid em comunicado. “Estas 
ações parecem que são integradas na política 
do governo tcheco para evitar que os imigran-
tes entrem ou fi quem no país”, acrescentou.
Zeid lamentou as medidas restritivas imple-
mentadas por alguns países europeus contra 
os refugiados que tentam chegar a nações mais 
prósperas do norte da Europa. No entanto, 
destacou que a República Tcheca é a única que 
estabeleceu uma lei que submete os imigran-
tes e refugiados a uma detenção de entre 40 e 

Foto: Alexandros Avram
idis/Reuters

Fonte: Da redação / Veja
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Apple diz que é ‘impossível’ acessar dados 
bloqueados de novos iPhones

A Apple disse a um juiz norte-americano que 
acessar dados armazenados em um iPhone 
bloqueado é impossível se os aparelhos esti-
verem com as versões mais recentes do siste-
ma operacional iOS. A empresa, porém, tem 
a “capacidade técnica” de ajudar as autori-
dades a desbloquear telefones mais antigos.

A posição da Apple está em um documento 
apresentado, enquanto um juiz federal de Nova 
York pediu que o Departamento de Justiça dos 
Estados Unidos force a empresa a ajudar as au-
toridades a acessar iPhones numa investigação.

Nos documentos, a Apple diz que em 90% dos 
aparelhos, que funcionam com o sistema iOS 8 
ou mais novo, “seria impossível executar” a soli-
citação do Departamento de Justiça após a em-
presa ter fortalecido métodos de encriptação.

Os aparelhos incluem uma ferramenta que pre-
vine que qualquer pessoa acesse os dados sem a 
senha do dispositivo, incluindo a própria Apple.

A Apple disse ao juiz James Orenstein que 
poderia acessar os 10% de seus aparelhos que 
continuam a usar sistemas mais antigos, in-
cluindo o envolvido no caso. Mas apelou ao 
juiz que não solicite isto para cumprir com 
a solicitação do Departamento de Justiça.

Por Reuters

Sistema iOS 9 está disponível para várias linhas de iPhones e iPads 
(Foto: Beck Diefenbach/Reuters)

Sistema iOS 9 (Foto: Divulgação)
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Secretário de Saúde  de Águas Lindas   de Goiás, diz que
prefeito Hildo do Candango está tranformando a saúde do município

A prefeitura juntamente com com 
governo estadual retomaram as 
obras do Hospital Regional de 
Águas Lindas, da Rede Hugo 9. 
Essa obra estava há mais de oito 
anos parada, e agora na gestão do 
prefeito Hildo do Candango fi nal-
mente saiu do papel. A previsão de 
conclusão da obra é de 18 meses.

Sabemos que os serviços bási-
cos oferecidos a população de 
muitas cidades deixam a dese-

jar. Muitos governantes não tem um 
olhar voltado para várias necessida-
des, principalmente na área da saúde. 
Mas em Águas Lindas de Goiás essa 
situação é diferente, a atual gestão do 
prefeito Hildo do Candango junta-
mente com sua equipe de governo 
vem trabalhando duro para melhorar 
todos os serviços básicos na cidade.
Em relação a saúde, hoje a demanda na 
cidade é alta, pois quanto mais se in-
veste na área da saúde mais aumenta a 
procura pelo serviço. O Hospital Mu-
nicipal Bom Jesus, referência na cidade, 
hoje tem em média 1.500 atendimentos 
por dia, é um número bastante expres-
sivo de pacientes. “Nós estamos prepa-
rados, no sentido de acolher, esses pa-
cientes que procuram nossos serviços 
de saúde. Principalmente na urgência 
e emergência”, disse o secretário de 
saúde. A cidade ainda conta com a Po-
liclínica, que é referência em consultas.
Na questão básica de saúde, a secre-
taria municipal de saúde juntamente 
com a prefeitura, vem criando mais 
postos de saúde. Até março de 2016 

será entregue mais duas unidades 
na cidade e além disso será inau-
gurada a Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA). “A saúde hoje em 
nosso município passa por um mo-
mento de transformação. De evo-
lução! O prefeito não tem medido 
esforços no sentindo de investir na 
saúde”, ressaltou Eduardo Rangel.

Em relação a saúde, hoje a demanda na cidade é alta, pois quanto mais se investe na área da saúde mais aumenta a procura pelo serviço.

Gestão Pública  Entorno -   Outubro/ Novembro  2015

Foto: Pedro Paulo/ Central Brasil

QNP 12   Conjunto F  Casa 49 
P Sul -  Ceilândia 

  (61) 3377-3693/ 8118-1390
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Safra de soja 15/16 do Brasil terá recorde, acima 
de 100  milhões  de  toneladas, diz CONAB

O Brasil deverá ter uma 
produção recorde de soja 
acima de 100 milhões de 
toneladas na temporada 
2015/16, estimou sexta-
feira a Companhia Nacio-
nal de Abastecimento (Co-
nab), com um crescimento 
da área plantada e expecta-
tiva de um clima favorável.
Em seu primeiro levan-
tamento para a safra cujo 
plantio está começando, a 
Conab projetou uma co-
lheita de soja entre 100,1 
milhões e 101,9 milhões 
de toneladas, o que su-
peraria a maior marca da 
história, de 96,2 milhões 
de toneladas, registrada 
em 14/15, segundo a Co-
nab, que apontou também 
exportações recordes de 
53 milhões de toneladas 
da oleaginosa em 15/16.

“É um fato importante... 
isso dá uma sustentação 
muito grande na balança 
comercial e traz segurança 

A Conab projetou a safra 
total do país em 15/16 en-
tre 210,3 milhões e 213,5 
milhões de toneladas, ante 
209,8 milhões em 14/15.
O país teria uma nova 
produção de grãos his-
tórica, mas ainda está 
muito distante dos maio-
res produtores globais 
--os Estados Unidos, por 
exemplo, produzem mais 
de 300 milhões de tone-
ladas apenas de milho. 
O Brasil, no entanto, tem 
sido o maior exportador 
de soja do mundo. As ex-
portações da oleaginosa 
poderiam crescer mais de 
2 milhões de toneladas 
ante a temporada passada, 
estimada em 50,8 milhões.
Já os embarques de mi-
lho do Brasil, o segun-
do exportador global do 
cereal, foram projetados 
pela Conab em novo re-
corde, de 28 milhões de 
toneladas em 15/16, ante 
27,2 milhões em 14/15.

ainda maior dentro do con-
texto de produção brasileira”, 
afi rmou a jornalistas o pre-
sidente em exercício da Co-
nab, Lineu Olímpio de Sou-
za, no anúncio da previsão.

A safra de soja crescerá 
com um aumento de até 3,6 
por cento no plantio, para 
33,2 milhões de hectares.
Por outro lado, a safra de 
milho deverá cair ante a 
temporada anterior para 
82,6 milhões a 83,6 milhões 
de toneladas, ante 85,5 mi-
lhões de toneladas em 14/15.
A área plantada de mi-
lho poderá recuar até 2,7 
por cento, para 15,4 mi-
lhões de hectares, com 
produtores privilegiando 
a soja na safra de verão.

Apesar do recuo esperado 
na produção de milho, o 
Brasil ainda deverá ter uma 
safra recorde de grãos e 
oleaginosa, muito em fun-
ção do crescimento da soja.

Fonte: Reuters
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Governo destina mais de R$ 132 mil para compra de feijão 
da agricultura familiar

panhia Nacional de Abasteci-
mento) de Mato Grosso do Sul.
No Brasil, p governo federal 
irá adquirir 638 toneladas de 
alimentos da agricultura fa-
miliar, por meio da compra 
institucional, o que represen-
ta um investimento na ordem 
de R$ 1 milhão no custeio 
dos seguintes produtos: fari-
nha de mandioca, feijão – co-
res ou preto,  e  fubá de milho.

A chamada pública, na modalidade 
Compra Institucional, faz parte do 
Programa de Aquisição de Alimentos 
e para se cadastrar, os interessados no 
Estado são orientados a procurar os es-
critórios da Agraer (Agência de Desen-
volvimento Agrário e Extensão Rural).

O prazo para encaminhar propostas 
de venda vai até as 12 horas da pró-
xima sexta-feira (25). A documen-
tação de habilitação será recebida na 
superintendência regional da Conab 
do Estado (avenida Mato Grosso, 
1.022, centro da Capital). A entrega 
pode ser via Sedex ou pessoalmente.

O diretor-presidente da agência, 
Enelvo Felini, orientou que os pro-
dutores rurais familiares deve bus-
car orientação técnica para garan-
tir a participação no processo de 
compra feita pelo governo federal.

“É nosso papel auxiliar os agriculto-
res a terem acesso as políticas e verbas 
públicas de fomento a produtivida-
de”, disse, via assessoria de imprensa.
“O programa consiste em uma política 
pública que concilia a assistência social 

destinada às famílias em situação 
de insegurança alimentar, com 
produtos oriundos da agricultu-
ra familiar, ou seja, promovemos 
a entrega de cestas de alimen-
tos para aqueles que precisam 
e, paralelamente, fortalecemos 
a produção do pequeno produ-
tor”, explicou Abdala Mahamad, 
coordenador da equipe de traba-
lho da terceira chamada pública 
e da regional da Conab (Com-

Fonte: Correio do Estado

Veja a lista dos endereços dos escritórios da Agraer no Estado.
http://www.agraer.ms.gov.br/?page_id=11

Foto: Divulgação
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Embarques de  carne de frango
 aumentam 15%; no mês

 e em um ano
No ano, as exportações brasileiras de carne de 

frango in natura já superam os 3,526 milhões de 
toneladas, volume que representa recorde para o 

período e se encontra 5,68% acima do 
alcançado nos mesmos onze meses do 

ano passado.

Fonte: Portal Agronegócios

Foto: Divulgação
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Arroz: Crise mundial pode ser pior que a de 2007/08
“Avalio que o mercado mundial do arroz está exposto a uma grande crise   no

 desabastecimento, que pelas  circunstâncias atuais, deixará a crise de 2007 e 2008 ‘uma marolinha’”

China. Precisamos expurgá-los, porque 
não estarão disponíveis para o mercado 
internacional. Somente 45 milhões de 
toneladas estarão disponíveis para as ne-
cessidades dos países importadores, que 
para 2016 será de 42 milhões de tonela-
das (segundo a USDA). Essa conta por 
si praticamente zera os estoques”, explica.
“Se a Índia estiver sobre pressão de ris-
co, não disponibilizará os 28 milhões de 
toneladas. Com isto, serão defi citários os 
estoques e os países importadores entra-
rão em pânico – posição de grande risco 
para a Segurança Alimentar. É precavido 
lembrar que a Índia é o segundo maior 
produtor e consumidor, fato óbvio da ne-
cessidade de terem estoques de seguran-
ça mantidos pelo governo”, acrescenta.
Pilecco conclui que os produto-
res devem fi car alertas: “A crise 
mundial do arroz está desenhada. Não será surpresa se os preços passa-
rem do patamar dos US$ 15,00 por saca. 
Cabe destacar que quando os fatos são 
verbalizados com antecipação, eles po-
dem não acontecer na mesma ordem 
ou proporção, mas ainda assim, deixar 
de externar esse possível cenário é fur-
tar-se dos prováveis acontecimentos e 
de seus impactos para os produtores”.

“Avalio que o mercado mundial do 
arroz está exposto a uma grande cri-
se no desabastecimento, que pelas 
circunstâncias atuais, deixará a crise 
de 2007 e 2008 ‘uma marolinha’”.     A 
afi rmação é do rizicultor e economista 
Gilberto Pilecco, que aponta diversos 
fatores para essa projeção pessimista.

Ele destaca os estragos que serão pro-
duzidos pelo fênomeno climático “El 
Niño”, que segundo a NOAA (Natio-
nal Oceanicand Atmospheric Admi-
nistration - EUA) pode ser “maior que 
o de 1997 e está se intensifi cando des-
de junho de 2014 – período anual de 
início das chuvas de monções na Ásia”.
“Os países que são os maiores 
players exportadores não poderão 
repetir o erro de 2007, quando tran-

caram suas exportações por 
segurança alimentar interna. 
Essa medida poderá ser toma-
da pela Índia”, analisa Pilecco.
O especialista lembra ainda que 
“os estoques mundiais previstos 
para 2016 são em torno de 90 
milhões de toneladas, segundo 
consta no relatório de 12 de agos-
to de 2015 da USDA (Departa-
mento de Agricultura dos Esta-
dos Unidos, na sigla em inglês)”. 
Mas lembra que “poderá ser al-
terado, nesse período de junho 
a novembro, dependendo da in-
tensifi cação maior ou menor das 
chuvas de monções em grande 
parte do sul e sudeste da Ásia”.
“A gravidade da situação é que 
50% desses estoques estão na 

Fonte: Agrolink
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Foto: Divulgação

Falta de água na represa de 
Sobradinho ameaça ribeirinhos

Foto: Divulgação

Sobradinho, a maior represa do Rio São Francisco e de todo 
o Nordeste, está morrendo. Depois de três anos de seca, 

cidades fantasmas, que passaram décadas encobertas pela 
água, voltaram à tona. 

Não se vê uma folha verde na caatinga, o pasto acabou, 
animais estão morrendo, plantações não resistiram. O lago, 
que fi cava ao alcance dos olhos, se afastou tanto que agora 

se chega de carro onde barcos navegavam.

Fonte: JH
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 Empresário e
 pecuarista amigo de Lula 

é preso pela PF, em Brasília 

O pecuarista José Carlos Bumlai 
foi preso terça-feira (24), em Brasí-
lia, em nova fase da operação Lava 
Jato. A Polícia Federal cumpriu 
mandado de prisão preventiva con-
tra o empresário, que estava hospe-
dado em um hotel da capital fede-
ral para depor na CPI do BNDES.

Bumlai, amigo íntimo do ex-pre-
sidente Lula, foi citado na delação 
premiada do lobista Fernando 
Baiano. Baiano disse que o pe-
cuarista seria uma espécie de lo-
bista na Sete Brasil, empresa que 
administra o aluguel de sondas 
para a Petrobras. Em depoimen-
to ao Ministério Público Federal, 
Baiano disse ter repassado R$ 2 
milhões a Bumlai, dinheiro se-
ria usado para pagar uma dívida 
imobiliária de uma nora de Lula.

Além da prisão do pecuarista, a 
21ª fase da operação Lava Jato, no-
meada de Passe Livre, cumpre 25 

mandados de busca e apreensão 
e seis de condução coercitiva em 
stão sendo cumpridos 25 man-
dados de busca e apreensão, um 
mandado de prisão preventiva e 
seis mandados de condução co-
ercitiva em São Paulo (SP), Lins 
(SP), Piracicaba (SP), Rio de Ja-
neiro (RJ), Campo Grande (MS), 
Dourados (MS) e Brasília (DF).

Segundo a PF, “complexas medidas 
de engenharia fi nanceira foram 
utilizadas pelos investigados com o 
objetivo de ocultar a real destinação 
dos valores indevidos pagos a agen-
tes públicos e diretores da estatal”.

Participam da operação, 140 poli-
ciais federais e 23 auditores fi scais. 
Os investigados nesta fase respon-
derão pela prática dos crimes de 
fraudes a licitação, falsidade ideo-
lógica, falsifi cação de documentos, 
corrupção ativa e passiva, tráfi co de 
infl uência e lavagem de dinheiro.

A Polícia Federal prendeu na 
quarta-feira (25) o senador Delcí-
dio do Amaral (PT-MS), líder do 
governo no Senado. Segundo in-
vestigadores, o senador foi preso 
por estar atrapalhando apurações 
da Operação Lava Jato. Também 
foram presos pela PF nesta manhã 
o banqueiro André Esteves, do 
banco BTG Pactual e o chefe de ga-
biente de Delcídio, Diogo Ferreira. 

A prisão de Esteves está ligada a 
inquéritos no âmbito da Lava Jato 
que tramitam no STF. Delcídio 
foi preso por tentar difi cultar a 
delação premiada de Cerveró so-
bre uma suposta participação do 
senador em irregularidades na 
compra da refi naria de Pasadena, 
nos Estados Unidos. Segundo in-
vestigadores, Delcídio chegou até 
a oferecer fuga a Cerveró, para 
que o ex-diretor não fi zesse a de-
lação premiada, o que reforçou 
para as autoridades a tentativa 
do petista de obstruir a Justiça.

Líder do governo no 
Senado, Delcídio do 
Amaral é preso pela 

Polícia Federal
Por G1Por iG São Paulo

Foto: Geraldo Bubniak/Agência O Globo Créditos: G1

Lava
 Jato     
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Polícia Federal desarticula cartel de postos de 
combustíveis no DF

A elevação excessiva do preço 
do etanol permitia também 
aos postos do Distrito Fede-
ral “cobrar um dos maiores 
preços de gasolina do país, 
mesmo contando com uma 
logística favorável para o 
transporte do combustível”, 
diz a PF. A cada tanque de 
50 litros, o prejuízo médio 
para o consumidor era R$ 35.
A PF explicou que o nome da 
operação é uma referência ao 
emirado de Dubai, cidade-Es-
tado do Golfo Pérsico que, 
graças à exploração de suas 
reservas naturais de petróleo 
e gás, atingiu a prosperidade.

A Polícia Federal (PF) desarticulou 
uma organização responsável, há vá-
rios anos, por um cartel na distribui-
ção e revenda de combustíveis no Dis-
trito Federal e cidades do entorno, que 
pode ter causado prejuízos de cerca de 
R$ 1 bilhão por ano. As investigações 
da Operação Dubai foram feitas em 
conjunto com o Conselho Adminis-
trativo de Defesa Econômica (Cade) 
e acompanhadas pelo Ministério Pú-
blico do Distrito Federal e Territórios.

Segundo a PF, somente a principal 
rede investigada vende R$ 1,1 mi-
lhão em litros de combustível por dia, 
um lucro diário de quase R$ 800 mil 
com o esquema. De acordo com as 
investigações, as principais redes de 
postos combinavam preços, determi-
nando os valores a serem cobrados 
do consumidor. A PF diz que as re-
des menores eram comunicadas pelos 
coordenadores regionais do cartel.

Cerca 200 policiais federais parti-
cipam da operação e cumprem 44 
mandados de busca e apreensão, 25 
conduções coercitivas e sete prisões 
temporárias no Distrito Federal e nas 
sedes das duas maiores distribuidoras 
do país, localizadas no Rio de Janeiro.

O Sindicato do Comércio Varejista de 
Combustíveis e de Lubrifi cantes do 
Distrito Federal também é acusado de 
participar da manutenção do cartel, 
trabalhando como porta-voz, criando 
difi culdades para o estabelecimento 
e funcionamento de postos em clu-
bes, supermercados e outros locais 
com grande fl uxo de consumidores, 

além de monitorar os preços do 
mercado e perseguir os proprie-
tários dos postos dissidentes.
Uma das principais estratégias 
das redes de postos envolvidas 
no esquema, de acordo com a PF, 
era tornar o etanol um combus-
tível economicamente inviável 
para o consumidor, mantendo 
o valor do combustível vegetal 
sempre superior a 70% do pre-
ço da gasolina, mesmo durante 
a safra de cana-de-açúcar. Com 
isso, o cartel forçava os consumi-
dores a adquirir gasolina, o que 
facilitava o controle de preços e 
evitava a entrada de etanol a pre-
ços competitivos no mercado.

Fonte: EBC/Agência Brasil

Entre os indícios de formação de cartel estão o paralelismo de 
preços e as margens de revenda e de distribuição da gasolina.

Créditos: Rafaela Felicciano/ Metrópoles

Gerais-  Outubro/ Novembro  2015
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Avança projeto que revoga Estatuto do 
Desarmamento e facilita porte de arma

a renovação ocorre a cada três anos.
4. O relator criou o porte de 
arma rural. Donos de terras 
poderão andar armados dentro 
dos limites de suas propriedades.
5. Listaram-se as categorias que 
poderão portar armas. A lista inclui 
deputads e senadores. Menciona 
também corporações como 
advogados da União, ofi ciais de justiça 
e membros do Ministério Público.
6. Hoje proibidas de comprar 
armas, pessoas que respondem 
a inquéritos policiais ou fi guram 
como réus em processos criminais 
poderão adquiri-las normalmente 
se a proposta virar lei. Apenas 
condenados por crimes dolosos 
serão proibidos de comprar armas.
7. Numa palavra, a proposta 
representa um retrocesso. No 
vídeo abaixo você vê o tipo de 
argumento que permeou o debate 
na comissão do rearmamento.

Comissão especial criada na Câmara 
para reformular a legislação sobre 
o uso de armas no país aprovou 
por 19 votos a 8 uma proposta 
que, na prática, revoga o Estatudo 
do Desarmanento. O texto reduz 
a idade mínima para a compra de 
armas e autoriza que elas sejam 
portadas até por pessoas que 
respondem a inquérito policial 
ou processo criminal. A proposta 
relaciona categorias profi ssionais 
que poderão dispor de porte de 
armas. Foram incluídos na lista, por 
exemplo, deputados e senadores.
O texto resulta da fusão de vários 
projetos. Chama-se Laudívio 
Carvalho (PMDB-MG) o relator 
da versão fi nal. Aprovou-se, por 
ora, o texto principal. Falta apreciar 
um lote de 11 emendas sugeridas 
pelos parlamentares. O processo de 
votação será concluído na semana 
que vem. Em seguida, o texto terá 

de ser votado no plenário da 
Câmara, antes de ser enviado 
ao Senado. Vão abaixo algumas 
das principais modifi cações 
propostas pelos deputados:
1. O Estatuto do Desarmamento 
é rebatizado de Estatuto de 
Controle de Armas de Fogo. 
Autoriza a posse e o porte de 
armas de fogo para proteção 
do patrimônio pessoal e para o 
exercício do direito à legítima 
defesa. Hoje, o interessado 
em adquirir armas precisa 
justifi car a compra, que pode 
ser indeferida pelos órgãos 
de segurança responsáveis 
pela emissão das licenças.
2. A idade para a compra de arma 
de fogo cai de 25 para 21 anos. O 
comprador poderá usar a arma 
em casa e no local de trabalho.
3. O porte de armas passa a ser 
renovado a cada dez anos. Hoje, 

       
Fonte: UOL/Blog do Josias

Fo to :  U O L

Fo to :  U O L
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Santa Mônica – Centro Clínico e Medicina 
Diagnóstica  faz homenagem  a funcionário do mês 

Prezando sempre  pela qualidade e  
satisfação de todos;  o Centro Clínico e 
Medicina Diagnótica, considerada hoje a 
maior do Entorno, vem investindo cada 
vez mais em seus funcionários e isso lógico 
que refl ete na satisfação de seus clientes.
No mês de Outubro o  funcionário
Raimundo  Mendes Lima, que faz 
parte do quadro funcional  da empresa , 
foi  homenageado pelo seu proativismo e   
por  suas funções desempenhadas na área 
de logística e material , se disse  bastante 
satisfeito   pelo reconhecimento  de todos  
, “Esperamos sempre manter o padrão 
da clínica  Santa Mônica , pois é esse o 
nosso grande objetivo”, disse   Raimundo.  
Que avalia como de suma importância a 
valorização e apóio à todos os profi ssionais.

 Motivação -  Outubro/ Novembro  2015
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Magnifíco e inesquecível . Assim foi o enlace matrimonial dos casais Lucas & Val,  
Paula & Douglas, com uma cerimônia

 religiosa no Recanto Oásis , em Vicente Pires, 
dia 30 de Novembro. Familiares e amigos não continham a felicidade ao vê-los 

em um momento tão especial.
Simpáticos, belos e amáveis., os noívos fizeram juras de amor em um evento 
que certamente ficará na memória de todos  que estíveram presentes! Todos 

foram unânimes em elogiar a
 magnitude da festa e a elegância das famílias anfitriãs reunidas.

1- Lucas e Val, 2 - Paula e Douglas, 3- Lucas e Cleonice Pires ( avó do noívo),
4- famíliares dos noívos: Lucas e Douglas

Por Pedro Paulo
Jornalista e Blogueiro do Jornal Central Brasil

1

2

3

4



      Revista  Central  Brasil    -Página   49

MG: Mineradora vai pagar no mínimo 
R$ 1 bilhão por desastre em Mariana 

até 10 dias, contados a partir desta 
segunda, em conta corrente da 
própria empresa que será fiscalizada 
pelo promotores e procuradores, 
R$ 500 milhões. A segunda parcela, 
ainda conforme o termo, será dada 
em garantias a serem apresentadas 
pela mineradora em 30 dias, como 
uma carta-fiança de uma instituição 
financeira.

Segundo o promotor de Justiça 
Carlos Eduardo Ferreira Pinto, 
os danos ambientais devem ser 
integralmente reparados. “Ainda 
não é possível mensurar os danos 
efetivos e as medidas necessárias à 
mitigação, contenção, reparação e 
compensação, mas, pela extensão e 
gravidade, sabemos que os valores 
necessários poderão ser muito 
maiores. Porém, o termo estabelece 
uma garantia jurídica concreta, 
que não existia até então, de que os 
valores iniciais emergenciais estão 
resguardados”, afirmou.

A Samarco Mineração, responsável 
pelas duas barragens que romperam 
no subdistrito de Bento Rodrigues, em 
Mariana (115 km de Belo Horizonte), 
firmou com o MP-MG (Ministério 
Público de Minas Gerais) e o MPF 
(Ministério Público Federal) um 
acordo para que ao menos R$ 1 
bilhão seja reservado para garantir 
as medidas ditas emergenciais. O 
valor é considerado o mínimo que 
a mineradora deverá investir para 
reparar a tragédia. Neste pacote, 
estão incluídas ações mitigatórias, 
reparadoras ou compensatórias.

Uma empresa independente será 
designada pelo MP-MG e pelo MPF 
para auditar os gastos. A cada mês, 
a Samarco deverá apresentar laudos 
que demonstrem o pagamento dos 
valores e para que serviram – se 
para cobertura de danos ambientais 
ou socioambientais decorrentes do 
rompimento das barragens de Fundão 
e Santarém.
O rompimento das barragens 

aconteceu no dia 5 de novembro 
e deixou pelo menos 11 mortos 
– sete deles identificados até o 
momento. As causas ainda estão 
sendo apuradas, mas o desastre 
provocou uma onda de danos 
desde a devastação do rio Doce 
(rio que recebe as águas que vêm 
da região) e áreas adjacentes e 
o bloqueio do fornecimento de 
água das cidades que ficam em 
seu entorno.
 
“Ainda não é possível mensurar 
os danos efetivos e as medidas 
necessárias, mas, pela extensão 
e gravidade, sabemos que os 
valores necessários poderão 
ser muito maiores. Porém, o 
termo estabelece uma garantia 
jurídica concreta, que não 
existia até então, de que os 
valores iniciais emergenciais 
estão resguardados”, afirma 
o promotor de Justiça Carlos 
Eduardo Ferreira Pinto.
A Samarco deve depositar em 

Fonte: UOL

Foto: Internet
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Copa do Brasil: Palmeiras bate
 Santos nos pênaltis e é campeão

visitante dois minutos depois. No lance que 
provou a decisão por pênaltis, Marquinhos 
Gabriel cobrou escanteio pelo lado esquerdo 
do ataque, Werley desviou de calcanhar e a 
bola sobrou livre para fi nalização certeira de 
Ricardo Oliveira.
Pelo Santos , Geuvânio, Lucas 
Lima e Ricardo Oliveira marcaram. 
Marquinhos Gabriel e Gustavo Henrique 
desperdiçaram. Pelos donos da casa, Zé 
Roberto, Jackson, Cristaldo e Fernando 
Prass marcaram. Rafael Marques perdeu. 
E o Palmeiras ganhou por 4 a 3.
Palmeiras (4) 2 x 1 (3) Santos 
Local : Allianz Parque, em São Paulo (SP) 
Data : 2 de dezembro de 2015, quarta-feira 
Horário : 22 horas (de Brasília) 
Árbitro : Heber Roberto Lopes (Fifa-SC) 
Assistentes : Emerson Augusto de 
Carvalho e Marcelo Carvalho Van Gasse 
(ambos Fifa-SP) 
Público : 39.660 expectadores 
Renda : R$ 5.336.631,25 
Cartões amarelos : Matheus Sales, João 
Pedro e Dudu (Palmeiras); Gabriel 
(Santos)

Gols: Palmeiras : Dudu, aos 11 e aos 39 do 
segundo tempo 
Santos : Ricardo Oliveira, aos 41 minutos 
do segundo tempo
Palmeiras : Fernando Prass; João Pedro 
(Lucas Taylor), Jackson, Vitor Hugo e 
Zé Roberto; Matheus Sales e Arouca; 
Robinho, Dudu e Gabriel Jesus (Rafael 
Marques); Barrios (Cristaldo). Técnico : 
Marcelo Oliveira
Santos : Vanderlei; Victor Ferraz, Gustavo 
Henrique, David Braz (Werley) e Zeca; 
Renato, Th iago Maia (Paulo Ricardo) e 
Lucas Lima; Marquinhos Gabriel, Gabriel 
(Geuvânio) e Ricardo Oliveira. Técnico : 
Dorival Júnior

De forma dramática, o Palmeiras 
comemorou seu primeiro título no 
Allianz Parque  na noite desta quarta-
feira. Depois de vencer o Santos por 
2 a 1 no tempo normal, o time da casa 
ganhou por 4 a 3 nos pênaltis, resultado 
que garantiu o tricampeonato da Copa 
do Brasil . O atacante Dudu, vilão do 
vice paulista diante do próprio Santos, 
marcou os dois do Palmeiras . Nos 
minutos fi nais, Ricardo Oliveira fez o gol 
que provocou os pênaltis. Nas cobranças, 
além de defender o chute de Gustavo 
Henrique, Fernando Prass anotou o gol 
do título. Fechado para reformas durante 
quatro anos, o antigo Palestra Itália foi 
reinaugurado em novembro do ano 
passado e diante do Santos recebeu 39.660 
torcedores, um recorde da nova arena. 
Palco da conquista da Copa Libertadores 
1999, o estádio não abrigava uma festa de 
título desde a conquista do Campeonato 
Paulista 2008. Com o triunfo sobre o 
Santos, a Sociedade Esportiva Palmeiras 

comemora seu 12º título nacional, um 
recorde. Além do tri da Copa do Brasil 
(1998, 2012 e 2015), o clube ganhou 
a Taça Brasil (1960 e 1967), o Torneio 
Roberto Gomes Pedrosa (1967 e 1969), 
o Campeonato Brasileiro (1972, 1973, 
1993 e 1994) e a Copa dos Campeões 
(2000). O título é especial para o técnico 
Marcelo Oliveira, derrotado nas três 
decisões anteriores que disputou da Copa 
do Brasil (em 2011 e 2012 pelo Coritiba e 
em 2014 pelo Cruzeiro ). Com o feito, ele 
se junta a Vanderlei Luxemburgo, Luiz 
Felipe Scolari e Flávio Murtosa, únicos 
treinadores campeões pelo Palmeiras 
desde 1977.O Palmeiras fez o segundo 
aos 39 minutos do segundo tempo. Em 
cobrança de falta pelo lado direito do 
ataque, Robinho levantou na área. De 
cabeça, Vitor Hugo desviou para o meio 
da área. Dudu acompanhou a jogada 
e completou para o fundo das redes.  A 
alegria alviverde durou pouco, já que 
o Santos fez sua torcida vibrar no setor 

Fonte: Gazeta Esportiva

Créditos  Imagem: Site  Torcedores
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Veterinária alerta para prevenção do 
câncer em cães e gatos

A cada semana, o Hospital Universitário de Medicina Veterinária 
Professor Firmino Marsico Filho (Huvet), da Universidade 
Federal Fluminense (UFF), faz até 30 cirurgias em cães e gatos, 
sendo que em 50% delas, os animais têm algum tipo de câncer. 
Um dos mais comuns é o de mama, segundo a professora Maria de 
Lourdes Gonçalves Ferreira. Para a especialista, uma das formas 
de reduzir o risco de câncer de mama nos bichos é a castração.
Segundo a médica veterinária, não é possível dimensionar a 
quantidade de animais com a doença no Brasil, porque muitos 
nunca passaram por um atendimento clínico. Mesmo sem nú-
meros precisos, a professora avalia que a ocorrência é bastante 
frequente, principalmente, em cadelas com mais de 8 anos de 
idade. O setor de Cirurgia e Oncologia do Hospital Univer-
sitário de Medicina Veterinária da UFF atende cadelas e gatas 
com a doença, e também as que sofrem de outros cânceres.

Por Agência Brasil

Foto: Divulgação
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Rio 2016: Brasil garante inédita vaga por equipes em 
2016; Zanetti: “Objetivo principal”

   Esportes     -     Outubro/ Novembro  2015

não ganhasse medalha nas 
argolas do que se subisse 
ao pódio e o time não se 
garantisse em 2016. Foi o que 
aconteceu. A nota de 15,433 
pontos, uma das piores de 
Zanetti em 2015, lhe rendeu 
apenas a nona colocação nas 
argolas, mas foi importante 
para o somatório da equipe 
do Brasil.
vai poder sentir também - 
disse o campeão olímpico.
Mesmo sem Zanetti, o Brasil 
foi representado nas finais 
individuais em Glasgow. 
Arthur Nory e Lucas 
Bitencourt disputaram 
a decisão do individual 
geral - o primeiro foi o 
10º colocado com 88,182 
pontos, e o segundo foi o 16º 
com 86,564 pontos. Nory 
também se garantiu na prova 
que encerra o Mundial. 
Ele foi o terceiro colocado 
da barra fixa, com 15,300 
pontos. Se estava ansioso 
ao fim da apresentação do 
Brasil no domingo, o ginasta 
agora é só sorrisos.

Da arquibancada da Hydro Arena, a equipe 
brasileira acompanhou os últimos adversários 
se apresentarem na classificatória do Mundial 
de Glasgow. À medida que os rivais ficavam para 
trás nesta segunda-feira, o sorriso se alargava nos 
rostos de Arthur Nory, Caio Souza, Francisco 
Barretto, Lucas Bitencourt e Péricles Silva, 
aniversariante do dia. Apesar de sofrer quedas 
no domingo, o Brasil fechou na sétima posição 
com 349,057 pontos, se classificou para a final 
e levou a inédita vaga olímpica por equipes. 
Arthur Zanetti, por outro lado, experimentou 

um misto de sentimentos, feliz pela confirmação da 
vaga nos Jogos do Rio de Janeiro, mas triste por ficar 
fora da final das argolas, aparelho em que é atual 
campeão olímpico e vice mundial. O ginasta evitou dar 
desculpas e preferiu destacar o que sempre considerou 
a meta principal na Escócia: a vaga olímpica por 
equipes.
 É o que a gente focou, é o que a gente conseguiu - disse 
Zanetti.
Antes mesmo de sair do Brasil para a aclimatação em 
Portugal, o campeão olímpico já afirmava que ficaria 
mais feliz se o Brasil classificasse por equipes e ele 

Equipe do Brasil contou com Lucas, Nory, Péricles, Zanetti, Caio e Chico

Fonte: GE

 Créditos :Ricardo Bufolin/CBG)

Terracap/Brasília Vôlei começa bem, mas perde fora de casa para o Rexona/AdeS

No Rio de Janeiro, o Rexona/AdeS
 confirmou o favoritismo e venceu o

 Terracap/Brasília Vôlei por 3 sets a 1. 
O confronto ocorreu no Tijuca Tênis Clube e 

foi válido pela 6ª rodada da 
Superliga. As parciais foram: 24x26, 25x11, 

25x20 e 25x15.

Terracap/Brasília Vôlei abre período de inscrições 
para 3ª seletiva feminina

O Terracap/Brasília Vôlei abre oficialmente o período de inscrições para a terceira 
seletiva feminina para as categorias de base. A seletiva será destinada 

para as categorias sub-19, sub-17 e sub-15 (nascidas nos anos 1998, 2000 
e 2002). A seleção acontecerá no dia 13 de dezembro, das 8h às 12h, no 
SESI/Taguatinga. Os testes serão coordenados pelo auxiliar técnico do 

Terracap/Brasília Vôlei, Inácio Rodart da Silva.

Fonte: Ponto Marketing



           Especial              Taguatinga 57 anos  15      Revista  Central  Brasil    -Página   55Esportes   -     Outubro/ Novembro  2015

O britânico Lewis Hamilton agora está no seleto gru-
po de pilotos tricampeões mundiais de Fórmula 1, 
ao lado de seu 

maior ídolo, o brasileiro 
Ayrton Senna. O britâ-
nico de 30 anos de ida-
de alcançou o feito ao 
vencer o agitado Gran-
de Prêmio dos Estados 
Unidos dacategoria, aca-
bando com as chances 
de seus rivais ainda com 
três provas a disputar no 
campeonato.
A vitória em Austin 
deixou Hamilton com 
327 pontos no Mundial 
de Fórmula 1, dando 
a ele seu segundo 
título consecutivo. 
Seu companheiro de 
Mercedes, Nico Rosberg ficou em segundo, em mais uma 
dobradinha do time alemão. Em terceiro acabou Sebastian 
Vettel, que precisaria ter sido vice na corrida para impedir o 
britânico de comemorar antecipadamente.
O tricampeonato do piloto britânico da Mercedes veio 

após 43 vitórias em sua carreira, o que o deixa na terceira 
colocação da lista de maiores vencedores da história da 

F1, atrás apenas de 
Michael Schumacher, 
com 91, e Alain Prost, 
com 51. Seu rival 
pelo título, Sebastian 
Vettel tem 42 triunfos 
na carreira. Seu 
ídolo Ayrton Senna 
venceu 41 provas 
em sua trajetória 
ao tricampeonato 
mundial.
Hamilton chegou a 
seu terceiro título na 
carreira aos 30 anos 
nove meses e 19 dias, 
sete anos depois de se 
tornar o mais jovem 

campeão da história 
da F1, e mais novo do que seu grande ídolo Ayrton Senna. 
O britânico conquistou o Mundial de 2008 com 23 anos e 
nove meses e 27 dias, mas posteriormente foi superado por 
Vettel, campeão de 2010 com 23 anos e quatro meses e 12 
dias.

Lewis Hamilton vence nos EUA e iguala o ídolo 
Senna com terceiro título mundial na Fórmula 1

Fonte: Super Esportes/MGNe Foto: Divulgaçã

No jogo de maior pontuação da história do NBB, Bauru supera Brasília fora de casa e chega 
ao quinto resultado positivo na competição

derrota seguida na competição e soma agora 
campanha de 50% de aproveitamento (três 
vitórias em seis jogos).
Choveu bola na cesta: Somadas, as duas 
equipes totalizaram 225 pontos, maior marca 
da história do NBB em um só jogo sem 
prorrogação. Para isso, os times mostraram 
aproveitamentos excelentes nos arremessos. 
Bauru acertou 50% dos dois pontos e 53,3% 
nos três pontos, enquanto que Brasília teve 
os aproveitamentos de 56,8% e 53,6% nos 
tiros de dois e três pontos, respectivamente.

O Paschoalotto/Bauru conquistou 
uma grande vitória no NBB 2015/2016 
na noite  do último (27/11). Atuando 
na capital federal, no Ginásio da Asceb, 
o time do interior paulista superou 
o UniCEUB/Cartão BRB/Brasília, 
pelo placar de 114 a 111, em partida 
marcada pela alta produção ofensiva 
dos dois ataques.
Põe na conta: Esta foi a quinta vitória 
dos bauruenses em seis partidas 
disputadas no campeonato nacional. 
Por sua vez, Brasília sofreu sua terceira Foto: Pedro Paulo/ Central Brasil

Fonte: Ponto Marketing

Lewis Hamilton durante o GP de Austin, nos EUA, comemora tricampeonato



11 de janeiro, em Zurique, 
na Suíça. 
Quem estava cotado para 
estar na lista era o uruguaio 
Luis Suárez, que completa 
com Messi e Neymar o trio 
MSN no Barcelona.

Pela primeira vez na 
carreira, Neymar está entre 
os três melhores do mundo. 
O brasileiro foi indicado 
junto com Messi e Cristiano 
Ronaldo, recentemente 
para a disputa da Bola de 

Ouro de 2015.  A excelente 
temporada pelo Barcelona, 
com a conquista da Liga dos 
Campeões e Campeonato 
Espanhol, foi fundamental 
para a escolha. A cerimônia de 
entrega do prêmio será no dia 

Foto: Divulgação Internet

O Craque Neymar , está na indicação entre os três melhores  do mundo.

Fonte: Terra Esportes

Neymar disputa com Messi e 
Cristiano  Ronaldo a Bola de Ouro
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Botafogo vence ABC em Brasília e é 
campeão da Série B

gol aos 32 minutos. Neilton acer-
tou belo passe para William Arão 
na área e o volante fi nalizou na saída 
de Saulo para recolocar os botafo-
guenses a frente no Mané Garrincha.
Com a vantagem no placar, o Bota-
fogo diminuiu o ritmo e viu o ABC 
melhorar na parte fi nal. Tanto que 
os potiguares quase empataram aos 
40 minutos. Adriano Alves aprovei-
tou cruzamento para cabecear li-
vre, só que para fora. Assim, os bo-
tafoguenses foram para o intervalo 
a frente no marcador em Brasília.

Divulgação CBVFonte: Estadão 
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A Torcida do Botafogo já pode 
tirar o grito da garganta: o time 
confi rmou o título da Série B do 
Campeonato Brasileiro ao ven-
cer por 2 a 1 o ABC , no Estádio 
Mané Garrincha, em Brasília, 
nesta sexta-feira. O local da par-
tida torna a conquista ainda mais 
simbólica, já que o palco leva o 
nome do ídolo alvinegro. Com 
o resultado, os cariocas chega-
ram a 71 pontos e não podem 
mais ser alcançados pelos rivais. 
Os gols da vitória botafoguense 
aconteceram no primeiro tempo, 
com Roger Carvalho e William 
Arão. Erivélton descontou para 
o time potiguar, já rebaixado.
Na última rodada, os cario-
cas vão atuar em clima de 
festa diante da torcida, no 
próximo sábado, contra o 
América-MG , no estádio 
Nilton Santos. Já o ABC fe-
cha sua participação na Sé-
rie B no mesmo dia, contra 
outro rebaixado, o Boa , em 
Varginha. O Botafogo come-
çou a partida melhor e pres-
sionou o ABC nos primeiros 

minutos. Os cariocas criaram a 
primeira boa chance aos sete mi-
nutos. Daniel Carvalho fez boa 
jogada individual e fi nalizou da 
entrada da área. O goleiro Sau-
lo fez grande defesa para salvar 
o time potiguar. No entanto, na 
cobrança de escanteio, o arquei-
ro saiu mal e viu Roger Carvalho 
cabecear para a rede. O revés fez 
o Botafogo voltar a buscar o ata-
que com mais vontade. Os ca-
riocas tinham difi culdade, mas 
conseguiram chegar ao segundo 



Brasilierão 2015: Corinthians é Hexa 
Campeão

Questionado sobre a concessão de uma 
autorização para Alexandre Pato en-
frentar o Corinthians neste domingo, 
o presidente Roberto de Andrade avi-
sou: “É festa, não bagunça”. Foi festa e 
bagunça. Com muitos reservas no gra-
mado de Itaquera, o time que se sagrou 
hexacampeão brasileiro na semana 
passada comemorou o título com uma 
contundente e histórica vitória por 6 
a 1 sobre o São Paulo. Bruno Henri-
que, Romero (2), Edu Dracena, Lucca 
e (contra) fi zeram os gols. Carlinhos 
descontou, e Cássio ainda defendeu um 
pênalti de Alan Kardec. A superiorida-
de do Corinthians foi tamanha que al-
guns torcedores do São Paulo tentaram 
deixar o estádio ainda no primeiro tem-
po, quando o público da casa já gritava 

rumbi, e Goiás, no Serra Dourada.
O jogo – O São Paulo foi recebido em 
Itaquera com festa. Bastou a equipe do in-
terino Milton Cruz entrar em campo, no 
aquecimento, para os gritos de “é campeão” 
ecoarem das arquibancadas. No telão, ha-
via mais uma provocação – era exibido o 
gol de Tupãzinho na fi nal do Campeonato 
Brasileiro de 1990, o primeiro dos seis que 
o Corinthians já conquistou., E, no pri-
meiro jogo como hexacampeão nacional, 
o time de Tite queria que a alegria fosse 
completa. Mesmo sem muitos titulares 
– Gil, Elias, Jadson, Renato Augusto, 
Malcom e Vagner Love foram pou-
pados, enquanto Fagner e Uendel re-
tomaram os postos de Edílson e Gui-
lherme Arana -, a intenção era acuar o 
São Paulo desde os primeiros minutos.

“olé” e a humilhação não estava 
totalmente confi gurada. O time 
que prima pelo fair play tripudiou 
tanto do seu rival que Cristian até 
se atreveu a repetir a sua comemo-
ração de gol com os braços cru-
zados e os dedos médios em riste. 
Após marcar um gol para cada tí-
tulo brasileiro – e levantar o troféu 
com Ralf -, o Corinthians chegou 
aos 80 pontos ganhos na tabela 
de classifi cação. A sua campanha 
será encerrada diante de Sport, na 
Ilha do Retiro, e Avaí, novamente 
em Itaquera. Ainda com esperan-
ças de ir à próxima Libertadores, 
o São Paulo tem 56 e procurará 
se recuperar do vexame eterno 
diante de Figueirense, no Mo-

 Fonte: Agência Corinthians
Crédito: Agência Corinthians
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Tomografia
Computadorizada
Mulstislice de 16 canais

Angiologia/ vascular

Cirurgia geral

Clínico geral

Cardiologia

Dermatologia/ Estética

Endocrinologia

Ginecologia/obstetrícia

Nefrologia 

Gastroenterologia

Neurologia 

Ortopedia

Pediatria

Proctologia

 Fisioterapia

Laboratório  Clínico
Ressonância Magnética de Alto 
Campo  1.5 Tesla
Tomografia  Computadoriza  
Multislice  de 16  Canais
RX Digital 
Mamografia  Digital 

Ultrassografia Geral e com 
Doppler
Punções da Tireóide e  das  
Mamas

Geriatria

Reumatologia 

Densitometria  Óssea 
do  corpo inteiro e  
Composição  Corporal 

Urologia

Psiquiatria

Oncologia

Eletrocardiograma, Holter, 
MAPA,  Teste Ergormétrico/ 
Esteira, Ecocardiograma 
Espirometria
Eletroencéfalograma  com 
Mapeamento  Cerebral
Colposcopia, Histeroscopia

Endoscopia   Digestiva  e  
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Rinoscopia, Laringoscopia
Colposcopia, Histeroscopia

Otorrinolaringologia

Pneumologia

Estudo Urodinamico 
Vacinação , Sala de Pequenos
 Procedimentos , Sala de  Gesso,
 Sala de Nebulização  e
 Medicamentos  e Sala de Fisioterapia

Além destas especialidades : 
 Psicologia,Fonoaudiologia e 

 Nutrição
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